

## 15 ABK Dibawa ke Polda

**ARGA MAKMUR** - Sebanyak 15 Anak Buah Kapal (ABK) asal Pulau Baai Bengkulu yang sempat diamankan di Mapolsek Lais pasca bentrok dengan nelayan Bengkulu Utara (BU) di tengah laut, sudah dibawa ke Polda Bengkulu. Sementara tiga kapal milik nelayan Pulau

Baai yakni Kapal Motor (KM) Indosiar, KM Tiga Saudara dan KM Aisyah yang dirampas nelayan BU kini masih di BU. Tiga kapal tersebut hingga kemarin (26/12) masih berada di muara Sungai Palik, Desa Pasar Palik. Kapolres BU AKBP. Anton Setyo Hartanto,

S.Ik, MH melalui Kabag Ops AKP. Jufri, S.IK mengatakan ABK yang memang tidak mengalami luka serius dibawa ke Polda Bengkulu. Mereka sempat diamankan di Mapolsek Lais untuk menghindari aksi amuk massa.

► Baca 15 ABK...Hal 11



KAPAL: Dua dari tiga kapal nelayan Pulau Baai Bengkulu yang diambil paksa nelayan BU karena menangkap ikan dengan trawl di pesisir pantai wilayah BU.

SHANDYR/RB

Cab. Bandung

**Aromania**  
perfumery

Refill Parfume

### TERAS

## Alat Deteksi Buatan UGM Kantongi Izin Edar



KUWAT TRIYANA

**JAKARTA** - Universitas Gadjah Mada (UGM) mengumumkan bahwa alat pendeteksi Covid-19 GeNose telah mengantongi izin edar dan siap dipasarkan. Dalam rilis yang diunggah ke website resmi UGM kemarin, nomor izin edar alat tersebut adalah Kemenkes RI AKD 20401022883.

Ketua Tim Pengembang GeNose, Prof Kuwat Triyana mengatakan, izin edar GeNose dari Kemenkes turun pada Kamis (24/12). "Alhamdulillah, berkat doa dan dukungan luar biasa dari banyak pihak, GeNose C19 secara resmi mendapatkan izin edar untuk mulai dapat pengakuan oleh regulator, yakni Kemenkes, dalam membantu penanganan Covid-19 melalui skrining cepat," kata Kuwat kemarin (26/12).

► Baca ALAT...Hal 11

## Hari Ini, Diprediksi Puncak Arus Balik Natal

**JAKARTA** - Hari ini (27/12) diperkirakan terjadi pun cak arus balik libur Natal. Jasa Marga memperkirakan, lonjakan kendaraan yang akan kembali ke Jakarta

mencapai 178.887 kendaraan atau 13,82 persen dari volume lalu lintas normal.

Sejak H-2 (23 Desember) hingga hari H perayaan Natal (25 Desember), Jasa Marga mencatat lebih dari 483.072 kendaraan meninggalkan Jabotabek.

► Baca HARI...Hal 11

LET'S GO TOYOTA | BEYOND

Agung TOYOTA

INDULGE IN THE THRILL | IN CHARGE OF BETTER FUTURE

COROLLA CROSS | TWO SIDES OF THE FINEST

GASOLINE

HUBUNGI : **AGUNG TOYOTA**  
BENGKULU - Jl.P. Natadirdja No.103 Telp. 0736 - 21127  
HOTLINE BENGKEL : 0736 - 23036  
BOOKING SERVIS : 08537776873

# RS Darurat Tunggu Izin Kemenkes

**BENGKULU** - Pemprov Bengkulu melalui Dinas Kesehatan (Dinkes) Provinsi Bengkulu lebih dulu mengusulkan Bapelkes untuk dijadikan sebagai Rumah Sakit (RS) Darurat penanganan Covid-19 ke Kementerian Kesehatan (Kemenkes). Sementara tiga RS darurat lainnya, yaitu di Kabupaten Bengkulu Utara, Rejang Lebong dan Bengkulu Selatan, me-

nyusul.

"Surat usulan sudah

kita sampaikan ke Kemenkes. Bapelkes duluan yang diusulkan, tiga lagi itu bisa pemerintah kabupaten masing-masing mengusulkan langsung, atau juga bisa melalui Dinkes Provinsi. Kita siap memfasilitasi," kata Kepala Dinkes Provinsi Bengkulu, Herwan Antoni.

Lanjut Herwan, selain mengusulkan perubahan status lokasi karantina Bapelkes Beng-

kulu saat ini menjadi RS darurat dalam penanganan Covid-19, Dinkes juga tengah mempersiapkan sarana dan prasarana, mempersiapkan tenaga nakes dan tenaga pendukung lainnya beserta insentif untuk tenaga yang bertugas di RS darurat. Diperiapkan baik melalui APBD Provinsi Bengkulu, maupun mengusulkan kepada Kemenkes untuk difasilitasi. "Kita butuh tambahan tenaga kesehatan, nanti akan direkrut tambahannya. Butuh tambahan tenaga

dokter, perawat dan lainnya," terang Herwan.

RS darurat ini nantinya, sambung Herwan, diperuntukkan bagi kasus Covid-19 atau pasien dengan gejala ringan atau sedang. Sehingga di Rumah Sakit M Yunus (RSMY) Bengkulu cukup untuk menampung pasien dengan kondisi berat dan butuh penanganan lebih. Mengingat daya tampung RSMY saat ini sudah melebihi kapasitas.

► Baca RS...Hal 11

WOLVERHAMPTON VS TOTTENHAM HOTSPUR

## HURRIKANE DAN KECERIAAN NATAL

**WOLVERHAMPTON** - Harry Kane menjelma jadi Sinterklas buat fans Tottenham Hotspur selama timnya bertanding di Boxing Day. Dalam laga yang digelar setelah perayaan Natal di Inggris itu, HurriKane -julukan Kane- selalu mengoyak gawang musuh Spurs. Sejak jadi nomor sembilan The Lilywhites pada 2014-2015, Kane memang moncer di Boxing Day. Termasuk ketika dia mengembalikan

spirit Hugo Lloris dkk dengan golnya ke gawang Brighton & Hove Albion di Tottenham Hotspur Stadium, London, dalam Boxing Day tahun lalu. Satu gol HurriKane membawa kado tiga angka dalam Natal pertama Jose Mourinho sebagai tactician Spurs dengan victory 2-1. Nah, dini hari nanti WIB (28/12), Sinterklas dalam diri Kane diharapkan muncul lagi saat Spurs menantang Wolverhampton Wanderers di Molineux Stadium, (siaran langsung Mola TV pukul 02.15 WIB).

► Baca HURRIKANE...Hal 11

Patuhi Protokol Kesehatan

#DENGAN

## SELALU GUNAKAN MASKER

## Tim Kemenkes Uji Strain Baru Covid

JAKARTA – Strain baru Covid-19 telah terdeteksi di Singapura. Indonesia pun harus siap menangkal supercovid yang diklaim 70 persen lebih cepat menular.

Menteri Kesehatan, Budi Gunadi Sadikin telah menginstruksikan jajarannya segera mengkaji kemunculan mutasi Covid-19 tersebut. “Kami sudah dengar berita tersebut. Yang kami lakukan adalah minta para ahli di Kementerian Kesehatan untuk mempelajari strain (baru ini) karena harus dilakukan kajian secara scientific,” katanya saat kunjungan ke Rumah Sakit Cipto Mangunkusumo (RSCM) didampingi Wakil Menteri Kesehatan (Wamenkes) Dante Saksono Harbuwono.

Untuk itu diharapkan agar masyarakat dan seluruh elemen untuk tidak dengan mudah menolak atau menerima berita tersebut. Semua harus dipastikan secara scientific.

“Karena ini adalah sifatnya sangat teknis biologis, saya sudah minta teman-teman untuk segera berkonsultasi ke ahli biologi kedokteran untuk bisa memastikan apa yang sebenarnya terjadi,” lanjutnya.

Terkait potensi peningkatan kasus Covid-19 pasca libur Natal dan Tahun Baru, Budi Gunadi mengatakan harus memperbanyak jumlah perawat. Sedangkan

untuk ruangan tidak perlu dikawatirkan.

“Di rumah sakit tempatnya ada. Tinggal kita tambah. Ada potensi bisa tambah 100 bed tambahan. Yang critical bukan ruang, tapi perawat,” katanya.

Ditegaskannya, jumlah ruangan dan dokter di kebanyakan rumah sakit masih cukup untuk menangani penambahan kasus. Bahkan rumah sakit juga masih bisa menambah kapasitas hingga 100 tempat tidur.

Namun yang menjadi masalah justru jumlah perawat yang tidak memadai. Untuk itu pihaknya tengah berupaya meningkatkan jumlah perawat untuk mengiringi penambahan kapasitas rumah sakit.

Pada kesempatan yang sama, Wamenkes Dante Saksono menyebutkan saat ini para tim ahli dari Kementerian Kesehatan tengah mempelajari varian tersebut. Namun, yang terpenting sebenarnya membangun komunikasi positif untuk membuat orang-orang jauh lebih peduli terhadap kondisi di tengah pandemi ini.

“Memang ada varian baru, sedang kita pelajari dan kita akan membantu tim untuk mempelajari kajian ini. Tapi yang paling penting, teman-teman membantu kita semua untuk melakukan komunikasi yang positif tadi,” jelasnya.

Terpisah anggota Komisi IX DPR Sigit Sosiantomo pesimistis Menkes Budi Gunadi dapat menangani pandemi COVID-19 dengan baik. Terlebih dia tidak memiliki latar belakang di bidang kesehatan.

“Dalam kondisi darurat seperti ini, seharusnya Presiden menunjuk orang yang tepat untuk menduduki kursi menkes. Sebagai bankir, Pak Budi cukup berpengalaman dalam hal manajerial. Tapi soal penanganan Covid-19, tidak cuma butuh keahlian manajerial, tapi harus memiliki kemampuan dan keahlian di bidang kesehatan secara menyeluruh. Apalagi ini menyangkut nyawa anak bangsa. Seharusnya Presiden lebih bijak dalam menempatkan seseorang dalam posisi strategis,” katanya.

Dia khawatir, penunjukan Budi Gunadi akan menimbulkan rasa ketidakpercayaan masyarakat atas penanganan pandemi. Pemilihan Menkes non-tenaga kesehatan justru semakin membuat ketidakjelasan sikap pemerintah dalam mengatasi melonjaknya pasien Covid-19.

Dicontohkannya, kasus antrean panjang masyarakat yang ingin tes Covid-19 di bandara, stasiun, hingga rumah sakit (RS). Antrean terjadi akibat kebijakan baru pemerintah mengenai syarat perjalanan di libur akhir tahun. (gw/fin)

## RS Darurat Tunggu Izin Kemenkes

Sambungan dari halaman 1

“Bagi orang tanpa gejala melakukan isolasi mandiri di rumah masing-masing, tapi kita ingatkan tetap mematuhi protokol kesehatan. Tidak boleh berkelian sehingga berpotensi menularkan virus kepada orang lain,” tegas Herwan.

Sementara per Sabtu (26/12), terdapat penambahan kasus baru Covid-19. Kali ini penambahan tidak terlalu banyak, yaitu bertambah 2 kasus positif dari hasil pemeriksaan sebanyak 12 sampel. Total kasus positif menjadi 3.351 kasus, yaitu meliputi kasus sembuh sebanyak 2.227 orang, dan meninggal dunia sebanyak 113 orang.

“Hari ini (kemarin, red) bertambah 2 kasus baru positif Covid-19, 29 kasus sembuh, dan 1 tambahan kasus meninggal dunia yaitu warga Kota Bengkulu. Terbanyak penambahan kasus sembuh juga di Kota Bengkulu ada 28 orang, dan 1 di Kepahiang,” beber Herwan.

### Sejara Sahkan Perda

Rancangan Peraturan Daerah (Raperda) Tentang Adaptasi Kebiasaan Baru Dalam Pencegahan dan Pengendalian Covid-19, mulai dibahas Pemprov Bengkulu bersama Badan Pembentukan Peraturan Daerah (Bapemperda) DPRD Provinsi Bengkulu. Dalam menekan kasus Covid-19 yang terus bertambah, perda dibutuhkan sesegera mungkin.

Herwan Antoni, mengatakan

Perda Tentang Adaptasi Kebiasaan Baru Dalam Pencegahan dan Pengendalian Covid-19 itu mendesak untuk dikeluarkan dan disahkan. Mengingat masih terus bertambahnya kasus positif Covid-19 di Provinsi Bengkulu. Keberadaan perda akan memperkuat penegakan Protokol Kesehatan (Prokes).

“Nanti tim pengawas akan punya power lebih saat melaksanakan penegakan disiplin protokol kesehatan kalau ada perda. Sanksinya pun bisa sampai kepada sanksi hukum,” kata Herwan.

Lanjutnya, Peraturan Kepala Daerah (Perkada) baik itu Peraturan Gubernur (Pergub), Peraturan Walikota (Perwal) dan Peraturan Bupati (Perbup) dinilai belum efektif dalam upaya menekan dan mengendalikan kasus Covid-19. Mengingat sanksi yang tertera dalam perda ini baru sebatas sanksi sosial dan administrasi. “Perda ini dapat menjadi payung hukum apabila nantinya sanksi hukum diberlakukan bagi para pelanggaran,” tegasnya.

Herwan menambahkan, berdasarkan hasil rakor bersama Ketua DPRD, Bapemperda DPRD Provinsi Bengkulu, unsur FKPD

dan Tim Satgas Covid-19 Provinsi Bengkulu, disimpulkan bahwa perda ini bisa segera ditindak lanjut menjadi perda. Hal ini mengingat kebutuhan yang mendesak terkait penguatan payung hukum atas regulasi untuk menyelamatkan seluruh lapisan masyarakat Bengkulu dari Covid-19.

“Apalagi pergub yang ada sebelumnya dikalahkan oleh pemberikan efek jera bagi oknum masyarakat yang masih mengabaikan protokol kesehatan saat di luar rumah,” beber Herwan.

Herwan menambahkan dalam mengendalikan angka kasus Covid-19 bukan hanya menjadi tugas pemerintah, melainkan perlu peran serta masyarakat luas. Masyarakat dapat berperan dengan disiplin dan mematuhi protokol kesehatan, yaitu jangan kendor menggunakan masker, menjaga kebersihan tangan dengan selalu mencuci tangan, dan menjaga jarak. “Sebelum ada vaksin, cara satu-satunya dalam mencegah penularan virus ini dengan patuh terhadap prokes. Meskipun perda belum dikeluarkan, kita harapkan kesadaran masyarakat kita itu yang paling penting,” terang Herwan. (key)



HERWAN ANTONI

Satu Dekade Lebih Michael Leksodimulyo Jadi “Dokter Spesialis Gelandangan”

## Saya Nggak Mau Hidup Hanya untuk Menimbun Harta

Dokter Michael Leksodimulyo MKes tak hanya mengobati penyakit, tapi juga kemiskinan. Dia memberikan layanan kesehatan gratis secara keliling, menyediakan beragam pelatihan, hingga menggelar nikah masal.

SHABRINA PARAMACITRA, Surabaya



JPG/BB PEDULI: Michael Leksodimulyo saat mengunjungi tempat tinggal Ramiyati di Surabaya.

RUMAH itu berbalut dinding kombinasi antara seng, tripleks, dan anyaman bambu yang saling menempel. Beberapa baju jemuran digantung pada tali yang dibentangkan di luar dinding rumah. Sementara itu, atap rumah yang setengahnya menggunakan seng, sebagiannya lagi menggunakan genting. Melindungi seisi rumah dari teriknya siang kala itu.

Rumah di tepi Kali Jagir, Surabaya, berukuran 3 x 3 meter tersebut hanya terdiri atas satu ruangan, tapi multifungsi. Di sudut kanan bagian depan rumah, ada kompor dan tabung gas hijau melon.

Di belakang dapur kecil itu, ada sebuah kasur berukuran single. Di sampingnya terdapat sebuah dipan dan tumpukan baju-baju. Sepertinya itu adalah tumpukan jemuran yang baru saja diangkat. “Saya tidurnya di sini,” kata Ramiyati, sang tuan rumah, sambil menepuk-nepuk tempat tidur yang didudukinya.

Dia sedang sendirian pada Selasa siang lalu itu (22/12). Anaknya, Saryadi, sedang bekerja sebagai kuli bangunan dan belum waktunya pulang ke rumah.

Sudah setahun Ramiyati tinggal di rumah itu. Saban bulan, dia membayar Rp 300 ribu untuk biaya sewa kos. Namun, kini dia lebih banyak dibantu Saryadi.

Sebab, janda 64 tahun itu kini tak lagi bekerja sebagai koki untuk para relawan Yayasan Pondok Kasih. Dia sudah pensiun.

Beruntung, pertolongan dari orang-orang yang peduli padanya terus mengalir. Terutama bantuan dari Yayasan Pondok Kasih yang digawangi dr Michael Leksodimulyo MKes. Selasa siang lalu itu, Michael memberikan bingkisan berupa makanan dan vitamin untuk Ramiyati.

“Dimaem lho rutine. Ojok ngeniti telung dino, ngko basi, mambu (Dimakan rotinya). Jangan menunggu tiga hari, nanti basi, bau, Red),” ujar pria 52 tahun itu kepada Ramiyati yang dibalas dengan anggukan.

Bingkisan itu pun diterima Ramiyati sambil sesekali terbatuk. Dia memang mempunyai riwayat penyakit paru-paru. Sempat terjangkit tuberkulosis (TB) beberapa tahun lalu. Untungnya, Michael membantu biaya pengobatan Ramiyati hingga sembuh. Setelah dirawat di RS Gotong Royong Surabaya, kondisi Ramiyati kini lebih baik.

Ramiyati hanya satu di antara sekian banyak orang yang menerima pertolongan dari Michael. Sesuai julukannya, “dokter spesialis gelandangan,” dia memang sudah dikenal sebagai dokter yang tidak hanya mengobati penyakit, tapi juga kemiskinan. Yang sudah dia lakukan selama 12 tahun terakhir.

Sebelum berkiprah di dunia filantropi dan kemanusiaan, dokter asal Surabaya itu membuat keputusan

yang cukup besar dalam perjalanan karirnya. Dia menanggalkan jabatannya sebagai staf direksi Komite Mutu RS Adi Husada Surabaya. Latar belakangnya yang dulu hanya bisa mengandalkan beasiswa untuk kuliah membuatnya bertekad mengabdikan pada kaum papa. “Saat ingin kuliah, saya merasa dicukupkan oleh Tuhan untuk memikirkan kaum duafa. Apalagi setelah bekerja, saya punya rumah dan kendaraan yang bagi saya itu sudah cukup. Saya nggak mau hidup hanya untuk menimbun harta,” paparnya yang kemudian mengantarkan koran ini menggelilingi kompleks permukiman para pemulung di kawasan Keputih, Surabaya.

Kepedulian Michael diwujudkan dalam berbagai hal. Mulai memberikan layanan kesehatan gratis secara keliling, menyediakan pendidikan komputer dan buku bacaan untuk anak-anak, membantu pembuatan administrasi untuk warga, hingga menggelar nikah masal. Semua itu dilakukan tak lain demi membantu mengurangi kemiskinan.

Pernah, dia merasa prihatin melihat seorang ibu yang setiap hari mengeluh. Kepada Michael, ibu itu bercerita bahwa suaminya hanya memberinya uang Rp 10 ribu hingga Rp 20 ribu untuk belanja.

“Setiap hari saya dengar ibu itu ngersulo (mengeluh). Dan kata-kata ini kan tidak enak ya kalau didengar anak. Anaknya nanti jadi berpikir bahwa dia dilahirkan untuk menjadi orang miskin,” ucapnya.

Michael pun lantas berinisiatif memberikan pelatihan untuk ibu tersebut dan ibu-ibu lainnya. Mereka diberi pelatihan merajut, menjahit, dan membuat kerajinan bisa mendatangkan keuntungan.

Ibu-ibu tersebut juga diberi edukasi mengenai manajemen finansial dan manajemen gizi untuk keluarga. Di luar itu, ada pula program pencetakan kader kesehatan bagi para ibu. Mereka diajari cara memeriksa gula darah dan tekanan darah agar bisa membantu tetangganya.

Suami-suami para ibu itu, kata Michael, bekerja sebagai pemulung, tukang becak, dan pekerjaan lain yang halal. Namun, rupanya banyak juga yang menafkahi keuangannya dari hasil maling spare part mobil.

Nah, para suami tersebut diberi bermacam pelatihan. Mulai pelatihan mengecat hingga memberisihkan AC. Ada juga yang dibekali modal untuk beternak bebek hingga kini sukses menjadi peternak bebek di Bangkalan, Madura.

Michael tidak membeda-bedakan ketika akan memberikan bantuan. Semua orang miskin, apa pun agamanya, dia bantu.

Dia sendiri pernah mengarahkan para pemulung di Keputih untuk mendirikan musala.

Dari dalam mobil, sambil menunjuk sebuah titik pengepulan sampah, Michael menceritakan di situah lokasi musala yang dulu diinisiasi olehnya.

Warga bahu-membahu menyumbangkan seng, tripleks, dan bahan-bahan lainnya untuk membuat musala itu. Inisiatif tersebut didasari para pemulung yang jarang sekali salat Jumat karena tidak ada tempat ibadah di sekitar kampung.

Bagi Michael, miskin itu ada dua: miskin fisik dan miskin rohani. Miskin fisik masih bisa diobati dengan cara memburu rezeki dunia yang ditebarkan Tuhan setiap hari. Namun, kalau sudah miskin rohani, itu yang lebih berbahaya. “Miskin rohani itu kalau tidak butuh Tuhan ya,” kata ayah tiga anak tersebut.

Musala pun berhasil didirikan. Sayang, musala itu kemudian diruntuhkan untuk kepentingan taklukkan tata ruang dan tata wilayah kota.

Namun, sebagai gantinya, kini ada masjid yang lebih besar. Masjid itu dibangun atas hasil donasi warga dan orang-orang peduli pada pembangunan karakter rohani warga pemulung di Keputih. Ada juga pengajaran membaca Alquran untuk anak-anak di kawasan itu.

Michael lantas mengantarkan tim Jawa Pos ke kantor Yayasan Pondok Kasih yang letaknya dekat dengan kampung pemulung itu. Di ruang kerjanya, piagam dan plakat tanda penghargaan berjejer rapi di dinding dan lemari kaca.

Penghargaan-penghargaan tersebut, antara lain, Doctor of the Year dalam ajang The Asia Pacific Action Alliance on Human Resources for Health (AAAH) yang diselenggarakan World Health Organization (WHO) pada 2014.

Dia mendapatkan penghargaan tersebut karena dinilai berhasil memberdayakan masyarakat yang kurang mampu untuk menjadi lebih mandiri. Juga, karena dia telah menginisiasi bantuan untuk membantu pembiayaan pelayanan masyarakat. Yang terbaru, pada Agustus 2020, dia dianugerahi penghargaan sebagai Ikon Prestasi Pancasila.

Bagi Michael, penghargaan bukan yang utama. Dia paling bahagia ketika bisa melihat orang-orang di sekitarnya lebih mampu. “Kebanyakan itu harus dibesarkan seperti virus cinta. Seperti virus Covid-19 yang cepat menyebar, virus cinta ini nggak boleh kalah sebarannya,” tutur lulusan S-2 Health Marketing Universitas Airlangga itu. Senyum mengembang di kedua ujung bibirnya. (\*\*)

## 15 ABK Dibawa ke Polda

Sambungan dari halaman 1

“Sedangkan untuk yang mengalami luka sudah dibawa ke rumah sakit dan dirujuk ke RS Bhayangkara,” katanya.

Sementara itu Senin (28/12) Polres BU juga akan melakukan pertemuan dengan nelayan tradisional asal BU. Hal ini untuk mencari solusi yang diinginkan nelayan BU terkait konflik antara nelayan BU dengan

nelayan asal Pulau Baai tersebut. “Senin kita akan lakukan rapat tindak lanjut. Hanya mengundang nelayan tradisional asal BU. Rapat ini tindak lanjut dari pertemuan dengan nelayan yang dilakukan di Desa Pasar Palik Jumat lalu,” terang Kapolres.

Pantauan RB di Desa Pasar Palik, kemarin sudah sangat kondusif. Setelah dilakukan pembukaan portal badan jalan sejak pukul 16.00 WIB Jumat lalu,

hingga kini aktivitas lalu lintas sudah berjalan lancar.

Dikonfirmasi, Kabid Humas Polda Bengkulu, Kombes Pol Sudarno, S.Sos, MH mengakui belum mendapat informasi soal 15 ABK yang dibawa ke polda tersebut. Ditanya lebih lanjut terkait pengusutan keributan antara nelayan tersebut oleh polda, Sudarno juga belum mau memberi komentar. (qia/wij)

## Hurrikane dan Keceriaan Natal

Sambungan dari halaman 1

“Saya ingin membagikan keceriaan ini (Natal) kepada semuanya. Termasuk kepada fans kami,” ucap Kane dilansir laman Evening Standard. Maklum, selain untuk mengembalikan tim London Utara tersebut ke persaingan top three Premier League dalam momen festive periods, gol di Boxing Day akan mengantarkan Kane dalam sejarah penting Premier League.

Dalam sejarahnya, tak banyak bomber papan atas Premier League yang mampu mempertahankan tradisinya mencetak gol selama momen Boxing Day. Hanya ada tiga pemain di Premier League yang mampu menciptakan gol dalam sepuluh edisi Boxing Day beruntun dalam karirnya.

Tiga pemain tersebut adalah Michael Owen (Liverpool FC), Frank Lampard (Chelsea), dan Wayne Rooney. Apabila Owen dan Frankie – sapaan akrab Lampard – mengoleksi sepuluh gol

dalam tujuh laga Boxing Day, Rooney mengumpulkan satu gol lebih banyak ketimbang dua pemain tersebut.

Sementara itu, Kane dalam enam edisi beruntun Boxing Day baru mampu mencetak delapan gol bagi Spurs. Hat-trick yang bisa mengantarkannya menyejajarkan diri dengan Rooney, seperti dia menyejajarkan diri dengan Wazza (julukan Rooney) sebagai pemegang ban kapten di timnas Inggris.

Dua matchweek beruntun scoreless (melawan Liverpool FC dan Leicester City) jadi salah satu tantangan Kane. Musim ini, bomber 27 tahun itu belum pernah mengalami kebuntuan dalam tiga matchweek beruntun Premier League. Kane baru bisa mengembalikan naluri golnya saat fase perempat final Piala Liga ketika membungkam Stoke City 3-1 di kandangnya, bet365 Stadium, Stoke-on-Trent (24/12).

Mou pun mengindikasikan tidak akan menghentikan naluri gol Kane tersebut pada laga-

laga di festive periods. Termasuk dalam Boxing Day nanti. “Saya masih mengharapkannya (Kane) di tengah-tengah kami (melawan Wolves),” ucap pelatih berjuluk The Special One tersebut kepada Spurs TV.

Mou bakal menghadapi pelatih sekompatriotnya dari Portugal, Nuno Espirito Santo. Dia pun yakin Kane tak akan kehabisan bensin di Premier League. “Saya percaya pemain seperti dia akan bekerja keras dan mampu menjaga dirinya dengan baik. Sebab, dia pemain profesional yang hebat,” sambung Mou yang ingin merasakan kemenangan dalam laga Boxing Day di papan atas Premier League.

Dalam analisisnya, pandit BBC Sport Clinton Morrison menilai, Kane tak memerlukan banyak bergerak untuk jadi pembeda. “Dia hanya butuh satu peluang dan mengakhirinya dengan super,” klaim mantan bomber Crystal Palace dan Coventry City tersebut dalam satu ulasannya. (ren/c17/dra)

## Alat Deteksi Buatan UGM Kantongi...

Sambungan dari halaman 1

Setelah izin edar diperoleh, tim akan melakukan penyerahan GeNose C19 hasil produksi masal batch pertama yang didanai BIN dan Kemenristek/BRIN untuk didistribusikan.

Dengan 100 unit batch pertama yang akan dilepas, Kuwat berharap dapat melakukan 120 tes per alat atau total 12 ribu orang sehari. Angka 120 tes per alat itu berasal dari estimasi

bahwa setiap tes membutuhkan 3 menit, termasuk pengambilan napas. “Jadi, satu jam dapat mengetes 20 orang dan bila efektif, alat bekerja selama 6 jam,” urainya.

Tim UGM berharap, bila kelak ada 1.000 unit, akan mampu mengetes sebanyak 120 ribu orang sehari. Bila ada 10 ribu unit (sesuai target di akhir bulan Februari 2021), Indonesia akan menunjukkan jumlah tes Covid-19 per hari terbanyak di

dunia, yakni 1,2 juta orang per hari. Hingga saat ini, lima industri konsorsium telah

berkomitmen untuk mendukung program tersebut.

Dia menjelaskan, nanti biaya tes dengan GeNose C19 cukup murah, yakni hanya Rp15 ribu-Rp 25 ribu. Hasil tes juga sangat cepat, sekitar 2 menit. Pengambilan sampel tes berupa embusan napas juga dirasakan lebih nyaman dibanding usap atau swab. (tau/c13/fal)

## Hari Ini, Diprediksi Puncak Arus...

Sambungan dari halaman 1

“Jumlah ini naik 17,4 persen jika dibandingkan lalin normal,” kata Heru.

Sementara itu, kepadatan masih terpantau di Bandara Soekarno-Hatta. Kantor kesehatan bandara airport health center menjadi yang tersibuk dengan melayani total 40.000 calon penumpang pesawat yang melakukan rapid test antigen dalam 7 hari waktu operasi. Yakni, 18 hingga 24 Desember 2020.

Dalam kunjungannya kemarin, Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi mengapresiasi kolaborasi di antara stakeholder bandara sehingga pelaksanaan tes Covid-19 di Bandara Soekarno-Hatta berja-

kembali ke Jakarta pada waktu puncak 27 Desember 2020 demi perjalanan yang lebih nyaman,” kata Heru.

Sementara itu, kepadatan masih terpantau di Bandara Soekarno-Hatta. Kantor kesehatan bandara airport health center menjadi yang tersibuk dengan melayani total 40.000 calon penumpang pesawat yang melakukan rapid test antigen dalam 7 hari waktu operasi. Yakni, 18 hingga 24 Desember 2020.

Dalam kunjungannya kemarin, Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi mengapresiasi kolaborasi di antara stakeholder bandara sehingga pelaksanaan tes Covid-19 di Bandara Soekarno-Hatta berja-

lan lancar. Menhub juga mengapresiasi cukup banyaknya lokasi tes Covid-19 yang tersebar di 8 ti tik serta 3 alternatif yang dapat dipilih calon penumpang pesawat untuk melakukan tes.

Yaitu, pre-order service, drive-thru service, dan walk in service sehingga pelaksanaan tes dapat terdistribusi dengan baik. President Director PT Angkasa Pura II Muhammad Awa luddin mengatakan, ketika diketahui hasil rapid test antigen dari calon penumpang pesawat adalah positif, calon penumpang akan diarahkan dari airport health center ke ruang isolasi/ruang kesehatan. (tau/c17/fal)



DIAMANKAN: RS (27) saat diamankan warga usai tertangkap basah mencuri di salah satu rumah warga di Kelurahan Tempel Rejo Kecamatan Curup Selatan, Kabupaten Rejang Lebong.

# Suami Tewas Dimassa, Istri Lapor Polisi

## Pasca Mencuri di Rumah warga

**CURUP** - Tewasnya Be (29) warga asal Desa Pulogeto Kecamatan Merigi Kabupaten Kepahiang yang diduga dihakimi massa setelah tertangkap mencuri bakal berbuntut panjang. Pasalnya, istri dari Be akhirnya resmi melaporkan kejadian tewasnya sang suami atas dugaan penganiayaan itu ke Polres Rejang Lebong. Sebelumnya, Be bersama rekannya

berinisial RS (27) warga Kelurahan Tempel Rejo Kecamatan Curup Selatan, ditangkap warga dan sempat dihakimi karena mencuri di rumah Bayu Destriansyah (35) warga Perumahan Bukit Anita Kira Blok C Nomor 04 RT 17 RW 05 Kelurahan Tempel Rejo Kecamatan Curup Selatan.

Pasca diamankan dan dibawa ke Polres RL, Be sempat dilarikan ke RSUD Curup lantaran kondisinya yang mengalami luka lebam di beberapa bagian tubuh, muntah

dan menggigil. Namun nyawa Be tidak tertolong dan akhirnya dinyatakan meninggal dunia.

Kapolres RL, AKBP. Puji Prayitno, S.IK, MH melalui Kasat Reskrim, AKP. Ahmad Musrin Muzni, SH, S.IK membenarkan informasi tersebut. "Iya, benar pihak keluarga pelaku pencurian yang meninggal saat sudah melapor ke kita (Polres RL, red) atas dugaan penganiayaan yang dialami suaminya," sampai Musrin.

Dilanjutkan Musrin, mereka memastikan menindaklanjuti laporan tersebut dan akan melakukan proses penyelidikan. Langkah awal dengan mengumpulkan sejumlah barang bukti dan memanggil para saksi untuk dimintai keterangan. "Istri Be ini melapor dengan membawa barang berupa video rekaman saat suaminya diamankan warga. Video tersebut didapat dari media sosial," sampai Musrin.

Ditambahkan Musrin, untuk kasus pencurian yang dilakukan Be dan rekannya RS tetap dilakukan proses hukum. Meskipun juga sempat dihakimi massa, RS saat ini kondisinya sudah stabil.

"RS sudah kita tahan untuk dilakukan proses penyidikan. Kita juga sudah memintai keterangan korbannya yang sudah resmi melaporkan kejadian dugaan pencurian yang dilakukan Be dan RS," demikian Musrin. (dtk)

## Teras

### Emosi, Tendang Kepala Istri



PAHALA SIMANJUNTAK

**BENGKULU** - Seorang ibu rumah tangga (IRT), Efrianti (22) warga Kelurahan Jalan Gedang, melaporkan suaminya berinisial HA lantaran diduga telah melakukan tindakan kekerasan dalam rumah tangga (KDRT). Dimana akibat kejadian itu korban mengakibatkan korban mengalami luka lebam di bagian kepala dan pinggang.

Peristiwa yang terjadi Minggu (20/12) siang itu, baru dilaporkan korban Jumat (25/12) siang. Belum diketahui apa pemicu yang membuat HA emosi terhadap istrinya itu. Namun dalam laporannya di kantor polisi diketahui, penganiayaan itu diawali cekok mulut antara pasangan suami istri ini. Karena terlanjur emosi, HA tak mampu lagi menahan emosinya dan langsung memukul kepala istri dengan tangan kosong.

Tak cukup sampai di situ, HA juga menendang pinggang korban sehingga mengalami luka lebam. Korban yang berusaha untuk menghindari namun kalah tenaga sehingga ia terjatuh.

Kasus ini telah dilaporkan ke polisi. Kapolres Bengkulu, AKBP. Pahala Simanjuntak, S.IK membenarkan laporan tersebut. "Laporan masih di pelajari oleh penyidik untuk ditindaklanjuti," sampainya. (wij)

### Bela Anak, IRT Dicakar

**BENGKULU** - Niat hati baik untuk memisahkan keributan yang melibatkan anaknya, membuat seorang ibu rumah tangga Aini (53) warga Kelurahan Bentiring menjadi korban penganiayaan. Tak terima, korban pun melaporkan kejadian ini ke Polres Bengkulu.

Dalam laporannya ke polisi, korban mengaku penganiayaan ini terjadi Kamis (23/12) oleh orang yang tak dikenalnya. Akibatnya korban mengalami luka di tangan sebelah kiri.

Diketahui dari laporan kejadian berawal dari pelaku pada waktu itu datang ke rumah anak Aini. Dimana lokasi rumah Aini dengan anaknya itu tidak terlalu jauh. Saat itu, pelaku datang sambil emosi dan langsung menendang pintu kamar mandi sehingga rusak. Tindakan itu membuat anak Aini ikut emosi, sehingga terjadilah ribut mulut.

Mendengar ada keributan di rumah anaknya itu, Aini datang. Saat itu ia berusaha untuk meleraikan keributan. Namun pelaku salah tanggap dan mengira kalau korban akan membela anaknya. Seketika pelaku langsung mendorong sembari mencahar tangan korban hingga terjatuh.

Akibat kejadian ini korban mengalami luka di bagian tangan. Tidak terima dengan apa yang dilakukan oleh pelaku, korban melaporkan kasus ini ke Polres Bengkulu pada Jumaat (24/12) siang. Kapolres Bengkulu, AKBP. Pahala Simanjuntak, S.IK membenarkan laporan tersebut. "Laporan sudah kita Terima dan masih di proses," sampai Kapolres. (wij)



CERITAKAN: Salah satu keluarga dari MF (17) korban penganiayaan, saat menceritakan kronologis kejadian.

### Leher Ditendang, Dua Remaja Lapor Polisi

**BENGKULU** - Alex Sander (43) warga Jalan Irian Kelurahan Tanjung Jaya melapor ke Polres Bengkulu setelah anaknya masih berinisial MF (17) dan rekannya berinisial MG (17) warga Kota Bengkulu menjadi korban penganiayaan.

Keduanya dianiaya pada Jumaat (25/12) sekitar pukul 18.30 WIB saat melintas di Jalan Pariwisata tepatnya di di depan Cafe Casablanca yang dilakukan oleh Ci warga Kota Bengkulu. Kasus ini

telah dilaporkan ke Polres Bengkulu.

Meskipun kasus ini sudah dilaporkan ke Polres Bengkulu, namun pihak keluarga korban dan diduga pelaku saat ini sedang melakukan upaya penyelesaian secara kekeluargaan. "Iya kita sudah laporkan ke Polres tapi kita juga lagi melakukan upaya perdamaian," katanya.

Kronologi kejadian pada waktu itu kedua korban dipukul menggunakan tangan kosong oleh Ci

dan rekannya yang lain sedikitnya berjumlah dua orang. Saat itu Ci menendang leher korban MF. Sementara korban MG dipukul dengan potongan besi sepanjang 0,5 meter sehingga mengalami luka lecet di bagian tangan kiri sedangkan MF mengalami sakit di bagian rahang sebelah kiri.

Penganiayaan ini sendiri, dipicu rasa ketidaksukaan Ci kepada dua korban yang diduga mengendarai sepeda motor, sambil memainkan gas motor di depan Ci. (wij)

### Mobil CR-V Diduga Dibawa Kabur Teman



SUDARNO

**BENGKULU** - Seorang karyawan swasta salah satu perusahaan di Kota Bengkulu, Yuli (55) warga Jalan Kelurahan Padang Nangka, menjadi korban penggelapan mobil Honda

CR-V dengan nomor Polisi BD 1782 CP. Mobil itu diduga dibawa kabur oleh temannya sendiri berinisial ME (34) warga Kota Bengkulu. Peristiwa ini terjadi pada Sabtu (17/12) siang dan sudah laporkan ke Polda Bengkulu pada Kamis (24/12).

Diketahui kronologi kejadian berawal pada waktu itu Yuli dihubungi oleh pelaku untuk meminjam mobil. Singkatnya setelah bertemu pelaku meminjam mobil dengan alasan mau jalan-jalan. Setelah mobil di pinjamkan, hingga kasus ini dilaporkan ke Polda Bengkulu mobil belum juga dikembalikan.

Korban sudah berbagai upaya untuk mencari mobil dan keberadaan pelaku dengan cara memposting ke media sosial dan menghubungi temannya. Akibat kejadian tersebut korban mengalami kerugian Rp 250 juta.

Kabid Humas Polda Bengkulu, Kombes. Pol. Sudarno, S. Sos. MH mengatakan kasus tersebut sedang ditangani penyidik, "Laporan masih di proses," sampainya (wij)

### Sepeda Motor Dilarikan Karyawan

**BENGKULU** - Kejahatan bisa terjadi dimana saja. Untuk itu, kewaspadaan dan kehati-hatian perlu dilakukan, agar tidak menjadi korban kejahatan. Bisa jadi pelakunya dari orang terdekat sendiri.

Seperti yang dialami Harly David (30) pemilik warung makan Sambal Geledak yang berlokasi di Jalan Nusa Indah. Sepeda motornya Honda Beat dengan nomor polisi BD 5391 CU dibawah kabur oleh AN, yang tak lain adalah karyawannya. Peristiwa apes ini terjadi ini Jumaat (25/12).

Akibat kejadian itu, korban mengalami kerugian Rp 14 juta. Dijelaskan Harly, kasus berawal saat Jumaat (18/12) siang, AN yang mengendarai sepeda motor korban, mengalami kecelakaan lalu lintas. Alhasil motor itu dibawa ke Polres Bengkulu untuk mengurusi Jasa Raharja. Singkat-



JELASKAN: Harly David (30) korban penggelapan sepeda motor oleh karyawannya.

nya, beberapa hari kemudian usai kecelakaan, AN meminjam motor korban dengan alasan mau pergi ke Polres Bengkulu.

David yang percaya kepada karyawannya itu, meminjamkan sepeda motor. Namun rupanya AN memanfaatkan kepercayaan tersebut dengan membawa lari sepeda motor. "Saya sudah dihubungi oleh pelaku. Pelaku AN ini bilang kalau motor saya sudah dikembalikannya kepada saudara saya yang ada di Lebong. Padahal saya tidak ada saudara di Lebong," Kata David.

Mendapatkan informasi kalau motornya di Kabupaten Lebong, David berencana untuk memberitahu kepada pihak kepolisian. "Saya tahu tempat persembunyian pelaku, rencana saya mau menemuinya tapi saya laporkan dulu dengan polisi," sampainya. (wij)

**SUZUKI** **GEMERLAP SUZUKI** **YOUR GEAR**

DP Mulai **20Jtan\*** **ALL NEW ERTIGA** DP Mulai **20Jtan\*** **NEW IGNIS** DP Mulai **15Jtan\*** **NEW CARRY** DP Mulai **12Jtan\***

Hadiah Langsung **Emas LM 2 s.d 10g\*** **Gratis Oli - Sparepart s.d 50.000km\***

Head Office : Jl. Mayjend Sutuyo No. 88 Kota Bengkulu. Telp. (0736) 28888/085 2222 11 767  
 Outlet Perair : Jl. Lintas Bengkulu Padang Di. Sidodadi Perair. Telp. 0852-6835-8888  
 Outlet Camp : Jl. Durian Depan (Simpang Merigi) Kab. Kepahang. Telp. 0821-7595-9529  
 Outlet Mania : Jl. Ahmad Yani Kec. Ibu Kota Mania. Telp. 0821-2314-9543

Jam Kerja Bengkul : Senin - Jumat : 08.30wib - 18.30 WIB  
 Sabtu : 08.30wib - 12.30 WIB

Hotline Service : **0821-7573-6233**

**CV. CENTRAL ELEKTRO**

JALAN SALAK RAYA NO. 99 LINGKAR TIMUR, KOTA BENGKULU

☎ 0736 7324 996 central\_elektro.bkl  
 ☎ 0811 7360 422 centralelektobengkulu.com

- PENGADAAN AC **HIKVISION**
- PENJUALAN AC
- SERVICE AC
- SPARE PART AC
- RENTAL AC DAN KIPAS EMBUN
- CCTV & SECURITY SYSTEM

**DAIKIN**

## Teras Bengkulu Dapat DAU Rp 6,1 Triliun

**BENGKULU** - Provinsi Bengkulu menerima Dana Alokasi Umum (DAU) tahun 2021 sebesar Rp 6.189.484.897.000. Dana sebesar ini terbagi untuk Pemerintah Provinsi, serta Pemkot dan seluruh Pemkab. Sementara itu, Kota Bengkulu menerima pagu paling besar yakni mencapai Rp 656.177.855.000. Sedangkan Kabupaten Lebong merupakan kabupaten yang menerima pagu paling kecil sebesar Rp 382.660.060.000.

Kepala Bidang Pelaksana Anggaran II DJPb, Budi Marsudiyoto mengatakan Dana Alokasi Umum (DAU) adalah sejumlah dana yang harus dialokasikan Pemerintah Pusat kepada setiap daerah otonom di Indonesia.

☞ Baca **BENGKULU..** Hal 9

## Proyek Tertunda, Dilanjutkan

**BENGKULU** - Pemprov Bengkulu melalui Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Provinsi Bengkulu bakal melanjutkan sejumlah proyek pembangunan yang tertunda di tahun 2020, karena imbas dari Covid-19.

Kabid Cipta Karya Dinas PUPR Provinsi Bengkulu Erwin Pasmawi, menerangkan, tahun depan jika tidak ada perubahan lagi pemprov akan melanjutkan beberapa proyek yang tahun ini dibatalkan karena adanya refocusing dan realokasi anggaran untuk penanganan Covid-19. Seperti, pengaspalan pelataran parkir Balai Buntar, penataan kawasan Masjid Raya Baitul Izzah, pembangunan Balai Musyawarah Adat, gedung Fakultas Kedokteran Unib.

☞ Baca **PROYEK..** Hal 9

**FREE ANGSURAN 3 BULAN** **ARISTA** Terbaik dan Terpercaya

Khusus Tipe Mobilio

DP **19** \*Juta **DP MULAI 20** \*Juta

Info lebih lanjut kunjungi : <https://honda.arista-group.co.id/dealer/honda-arista-bengkulu>

**FREE PAKET HEMAT SERVICE** Untuk semua tipe

Jam Buka Showroom  
 Penjualan : Senin-Sabtu Jam 08.00-19.30 WIB Bengkul : Senin-Sabtu Jam 08.00-17.00 WIB  
 Minggu Jam 08.00-16.00 WIB Minggu Jam 08.00-16.00 WIB

**HONDA ARISTA BENGKULU**  
 JL. ADAM MALIK RT 01 RW 01 PAGAR DEWA KOTA BENGKULU  
 TELP: 0736-5511888

## Pemangkasan Jabatan, Pemprov Masih Menunggu

**BENGKULU** - Kebijakan pemangkasan jabatan eselon III dan IV sampai saat ini belum diberlakukan di lingkungan Pemprov Bengkulu. Lantaran, Pemprov Bengkulu Masih menunggu proses Verifikasi Faktual (Verfal) dari tim pusat.

"Kita masih menunggu proses verfal tim pusat. Untuk angka pastinya belum tau karena yang melakukan proses rasionalisasi nomenklatur perangkat daerah adalah biro organisasi," ujar Kabid Mu-

tasi Badan Kepegawaian Daerah (BKD) Provinsi Bengkulu Hendy Afrizal Hendi menerangkan, jumlah jabatan eselon III di lingkungan Pemprov Bengkulu mencapai 325 jabatan, dan eselon IV sebanyak 927 jabatan. Menurutnya, tidak seluruhnya jabatan ini akan dipangkas atau dihilangkan dalam rangka perampingan birokrasi. Hanya saja ada rasionalisasi terkait dengan fungsi tugas teknis utama.



**DAH IRIANTI** dalam rangka perampingan birokrasi. Hanya saja ada rasionalisasi terkait dengan fungsi tugas teknis utama. ☞ Baca **PEMANGKASAN..** Hal 9

**ASTRA MOTOR** member of ASTRA **50th ANNIVERSARY**

PERIODE 1-31 DESEMBER 2020

**KATA KADO AKHIR TAHUN Honda**

DP MULAI **ADV150** Rp. 2.950.000 ANGSURAN MULAI **52.000** /hari

DP MULAI **PCX** Rp. 3.000.000 ANGSURAN MULAI **45.000** /hari

DP MULAI **CG150** Rp. 2.500.000 ANGSURAN MULAI **37.000** /hari

DP MULAI **BEAT** Rp. 1.300.000 ANGSURAN MULAI **27.000** /hari

FREE ACCESSORIES (Kaskes, Helm, Gantungan Kunci)

HADIAH LANGSUNG 1 SAKET KESEN

hondabengkulu



**KONTAINER**: Salah satu lokasi penempatan konatiner sampah di Jalan Cimanuk Kelurahan Jalan Gedang. ILHAM/RB

## Permudah Ngangkut Sampah, DLH Tambah 10 Kontainer

**BENGKULU** - Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Bengkulu melakukan pengadaan kontainer untuk penampungan sementara sampah, sebanyak 10 unit.

Dimana perunit kontainer sampah itu dibeli seharga Rp 30 juta, yang bersumber dari APBD Perubahan 2020.

☞ Baca **PERMUDAH..** Hal 9

**HONDA** One HEART

**MENGALAMI KENDALA DI JALAN? ATAU MAU SERVICE DI RUMAH?**

**HUBUNGI LAYANAN care** 0819 2500 989 ATAU 1 500 989

LEBIH MUDAH LEWAT BOOKING SERVICE DI APLIKASI : **MOTORKU**

DOWNLOAD DI PLAYSTORE REFERAL CODE : **HNDBKL**

## Masa Pandemi, Jumlah Penumpang Meningkat

### Momen Libur Natal dan Tahun Baru

**BENGKULU** - Jumlah penumpang yang menggunakan

jasa maskapai penerbangan di Bandara Fatmawati Soekarno Bengkulu, sempat menurun drastis saat Pandemi Covid-19 menerjang.

☞ Baca **MASA..** Hal 9



**MENINGKAT**: Menjelang pergantian tahun, jumlah penumpang yang menggunakan jasa maskapai penerbangan mulai mengalami tren peningkatan. ILHAM/RB

# La Nina Sampai Awal 2021



**BERSIHKAN**: DLH Kota Bengkulu bersama aparat kepolisian melakukan pembersihan pohon-pohon yang tumbang di Pasir Putih, akibat hujan deras disertai badai pagi kemarin. WINDULHAM/RB

## Picu Hujan dan Badai, Awas Pohon Tumbang

**BENGKULU** - Fenomena La Nina diprediksi akan terjadi hingga awal tahun 2021 mendatang. Sehingga dengan demikian, diprediksi curah hujan disertai angin kencang masih kemungkinan akan terjadi. Untuk itu masyarakat pun diimbau untuk mewaspada berbagai dampak dari fenomena cuaca ini, mulai dari pohon tumbang, maupun banjir dan longsor.

La Nina merupakan anomali sistem global yang cukup sering terjadi dengan periode ulang berkisar antara dua sampai tujuh tahun. Dampaknya

adalah, memicu terjadinya hujan dengan curah yang cukup deras. Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG) Fatmawati Bengkulu memperkirakan hujan deras disertai angin kencang yang terjadi pada Sabtu (26/12) pukul 07.00 WIB pagi kemarin masih berpeluang terjadi.

Bahkan diperkirakan kejadiannya tidak didahului dengan tanda-tanda yang spesifik alias hujan deras dan angin kencang dengan kemunculan mendadak. Forcaster BMKG Fatmawati Bengkulu, Anjisman mengatakan, penyebabnya lantaran belokan angin di samudera Hindia Barat Bengkulu diperkirakan masih terjadi.

☞ Baca **LA NINA..** Hal 9

# 52 Karyawan dan Keluarga Agro Muko Terpapar Covid

**MUKOMUKO** – Lagi Kabupaten Mukomuko dikejutkan dengan hasil pengujian sampel swab, kemarin (26/12). Sebanyak 52 orang dinyatakan positif terpapar Covid-19. Semuanya merupakan karyawan dan keluarga dari karyawan Agro Muko Bunga Tanjung Estate (BTE)/BT PO MILL. Sebagaimana dibenarkan Juru Bicara Satuan Tugas Penanganan Covid-19

Kabupaten Mukomuko, Bustam Bustomo, SKM.

Namun dari jumlah itu, hanya empat orang ada gejala batuk, demam, dan pilek. Umumnya, 48 orang berstatus tanpa gejala. Mereka semua pernah kontak erat dengan pasien positif Covid-19 sebelumnya.

“Sebagian besar itu tanpa gejala. Sedangkan empat orang lagi, itu

bervariasi. Ada yang gejalanya hanya batuk, ada juga yang hanya demam dan pilek. Tapi ada juga yang demam, batuk juga, pilek juga,” terang Bustam.

Kini, sebanyak 52 orang tersebut lanjut Bustam, sudah diinstruksikan melakukan isolasi mandiri di kediaman masing-masing. Termasuk untuk warga yang ada gejala batuk, pilek dan demam.

Adanya ini, menjadi untuk pertama kalinya di Kecamatan Teramang Jaya, jumlah positif Covid-19 terbanyak. “Semuanya berdomisili di BTE, di Kecamatan Teramang Jaya,” kata Bustam.

Malangnya, ada balita yang masih berusia 2 tahun, turut terpapar Covid-19. Lalu anak umur 3 tahun dan umur 6 tahun. Lainnya, ada yang baru berusia belasan tahun, 20

tahunan, 30 tahunan, 40 tahunan hingga berusia 50 tahunan. Tertua berusia 53 tahun.

“Sepanjang perilaku masyarakat tidak ikut menjalankan protokol kesehatan, maka dapat dipastikan kasus terkonfirmasi memiliki peluang besar bertambah. Bahkan bisa saja terjadi, akan meledak jumlahnya,” kata Bustam.

Sebaliknya, ia yakin jika masyarakat

dapat menjalankan protokol kesehatan dan mentaati surat edaran yang dikeluarkan bupati selaku ketua satgas. Mudah-mudahan kasus positif Covid-19 dapat dihentikan.

“Kalaupun ada terkonfirmasi, jumlahnya tidak banyak. Sekarang ini kuncinya hanya ada pada kesadaran masyarakat dengan patuh terhadap protokol kesehatan,” tandasnya. **(hue)**



**INFRASTRUKTUR:** Bupati Mian saat mengecek jembatan di Kecamatan Putri Hijau dengan tim Kementerian PUPR.

## Kementerian PUPR Cek Infrastruktur BU

**ARGA MAKMUR** – Kementerian PUPR Kembali turun ke Bengkulu Utara (BU) belum lama ini. Tim ini mengecek kondisi infrastruktur yang diajukan Bupati BU untuk segera dibangun.

Pengecekan dilakukan diantaranya terhadap beberapa ruas jalan dan jembatan di wilayah Kecamatan Putri Hijau dan Napal Putih. Tak hanya itu, beberapa titik jalan nasional juga menjadi perhatian tim dari Kementerian PUPR lantaran diajukan untuk dilakukan perbaikan oleh Pemkab BU tahun depan.

Bupati BU, Ir. H. Mian menuturkan jika kedatangan tim dari Kementerian PUPR ini terkait pembangunan infrastruktur yang diajukan oleh Pemkab BU. Setelah empat tahun belakangan ini kucuran dana Kementerian PUPR sangat besar. “Kita mendampingi mengecek titik-titik pembangunan jalan. Tim turun langsung melihat kondisi infrastruktur yang kita ajukan untuk dibangun,” kata Mian.

Bupati menyadari pembangunan infrastruktur di BU memang tidak bisa hanya mengandalkan APBD. Apalagi hingga tahun depan APBD masih diserap untuk penanganan Covid-19, tidak memungkinkan untuk pembiayaan besar infrastruktur. “Alhamdulillah ditindaklanjuti dengan turunnya tim ke BU,” ujarnya.

Tahun ini seharusnya Kementerian PUPR juga membangun beberapa titik jalan dan jembatan. Namun pembangunan ditunda lantaran adanya perubahan besar APBN untuk penanganan Covid-19.

“Kita harapkan tahun depan pembangunan kembali berjalan yang bersumber dari Kementerian PUPR. Terutama pekerjaan-pekerjaan besar yang memang tidak memungkinkan dari APBD,” sebutnya.

Pemkab BU juga mengajukan beberapa titik pembangunan jembatan dan jalan di Kecamatan Kerkap yang ditunda pembangunannya tahun ini oleh Kementerian PUPR. Pembangunan tersebut semula sudah disetujui namun tertunda karena perubahan anggaran. **(jia)**

## Bupati Serahkan SK 129 CPNS

**BENTENG** - Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Benteng memastikan pemberian SK kepada 129 CPNS akan dilaksanakan besok (28/12). Bupati Benteng Dr. H. Ferry Ramli, SH, MH yang dijadwalkan melakukan penyerahan secara langsung SK tersebut. Akan dihelat di halaman Kantor BKPSDM.

Kepala BKPSDM Benteng, Apilesli, S.Kom, M.Si mengatakan, penyerahan SK digelar secara bertahap atau bergantian. Sebab pansel harus tetap menerapkan protokol kesehatan (prokes) yang berlaku. Tidak menciptakan kerumunan orang, menggunakan masker dan mencuci tangan.

“Kita tetap menerapkan prokes yang berlaku. Sehingga, kita akan melaksanakan pembagian SK dalam tiga sesi. Sesi pertama pukul 07.30 hingga 09.30 WIB. Kedua, pukul 09.30 - 12.00 WIB yang dilanjutkan sesi ketiga pukul 13.00 hingga 14.30 WIB. CPNS datang sesuai jadwal yang sudah kita berikan, sehingga tidak ada kerumunan atau perkumpulan massa,” jelasnya.

Di awal, pansel sudah merencanakan untuk dilakukan pembekalan terlebih dahulu sebelum CPNS 2019 yang lulus seleksi, menerima SK dan bertugas di OPD yang telah ditentukan. Berhubungan kasus positif Covid-19 terus bertambah, maka pembekalan dibatalkan. “Pengganti pembekalan, akan diberikan sedikit materi di waktu pembagian SK nanti,” sebutnya.

Lanjut Lipi, setelah menerima SK, 129 CPNS diwajibkan untuk langsung melapor ke OPD mereka masing-masing, agar dapat beradaptasi dengan lingkungan tempat mereka bekerja. “Harus tahu siapa kepala dinas mereka dan rekan kerja mereka. Semoga 129 orang terpilih ini ke depan bisa bekerja secara maksimal dan tidak mengecewakan,” pungkasnya.

Adapun 129 CPNS yang diterima di Pemkab Benteng, mayoritas didominasi oleh formasi guru, yakni sebanyak 67 orang. Di posisi kedua, 30 CPNS formasi kesehatan yang akan ditempatkan di semua puskesmas dan sebagian di RSUD Benteng. Selanjutnya akan formasi merata di setiap OPD terkait. **(jee)**



**RUSAK:** Jalan rusak di Lubuk Unen yang diminta masyarakat mendesak segera dilakukan perbaikan. **(JERIBR)**

## Target 20 Persen Mundur

### Penerima Bansos

**MUKOMUKO** – Program labelisasi rumah penerima bantuan sosial (bansos) pemerintah berdampak. Dengan adanya program itu, sekitar 10 persen dari jumlah penerima bansos tahun ini menyatakan diri mundur. Mereka tidak bersedia lagi sebagai penerima bansos pemerintah.

Oleh sebab itu, untuk tahun depan Pemkab Mukomuko melalui Dinas Sosial menargetkan kembali terjadi pengurangan jumlah warga yang menerima bansos. Dari yang terjadi di tahun ini berkurang sekitar 10 persen, tahun depan diharapkan berkurang hingga 20 persen.

Langkah ini dikatakan Ke-

pala Dinas Sosial Mukomuko, Saroni, SH karena pihaknya masih mendapati adanya keluarga yang dinilai sudah mampu, tetap mempertahankan diri sebagai penerima bansos.

Tahun ini ada sekitar 900 warga yang mengundurkan diri. Naiknya jumlah itu seiring berjalannya program pemasangan penanda di seluruh rumah warga penerima bansos.

“Warga yang mundur ini memang ada yang sudah mundur sebelum program pemasangan label di rumah-rumah penerima bansos. Ada juga yang mundur setelah program berjalan,” sampai Saroni.

Ia menyebutkan beberapa faktor KPM mengundurkan diri sebagai penerima ban-

sos. Diantaranya karena merasa ekonominya jauh lebih baik, sehingga sadar diri tidak berhak lagi menerima bansos.

Oleh sebab itu Dinsos Mukomuko akan terus melakukan pendekatan secara personal. Supaya warga yang tergolong ekonomi mampu, mengajukan pengunduran diri dari penerima bansos. Sehingga bansos dari pemerintah, benar-benar tepat sasaran.

“Dinas Sosial masih melaksanakan program pemasangan label di seluruh rumah warga penerima bansos. Baik itu yang menerima Program Keluarga Harapan (PKH), Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT) maupun bantuan lainnya,” kata Saroni. **(hue)**



**MUNDUR:** Sejumlah warga di Kecamatan Ipuh memperlihatkan surat pernyataan mundur sebagai penerima bansos pemerintah.

## Perjuangkan Perbaikan Jalan, Ikama ke Kades

**BENTENG** - Ikatan Mahasiswa (Ikama) Bengkulu Tengah, kemarin (26/12) menggelar rapat dengan beberapa kepala desa (kades) terkait jalan yang rusak di beberapa desa. Pembahasan ini digelar dikarenakan Ikama siap membantu dan mendampingi kades mengajukan proposal dan beraudiensi dengan pemerintah terkait untuk meminta dilakukan perbaikan jalan yang dinilai sangat tidak layak dan membahayakan warga.

Kabid Humas Ikama Benteng, Firman Saputra menjelaskan, rapat ini digelar sebagai bukti keseriusan mereka terkait permintaan perbaikan jalan yang ada di Desa Bajak I hingga Desa Lubuk Unen. Pihaknya akan selalu menggiring dan menayakan janji Pemkab Benteng untuk memperbaiki jalan tersebut. Kondisi jalan yang diajukan untuk perbaikan sudah sangat rusak, sulit dilintasi saat dan selesai hujan.

“Sebab jalan tersebut masih berupa tanah kuning. Apabila hujan di wilayah tersebut, maka jalan sangat sulit dilalui dan membahayakan warga berkendara. Kita beberapa waktu lalu sudah mengirimkan surat kepada Pemkab dan DPRD Benteng, namun hingga saat ini belum ada respon,” kata Firman.

Dia menambahkan, untuk jalan yang rusak dan diminta adanya perbaikan tersebut sepanjang 8 kilometer. Permintaan perbaikan jalan ini menyangkut keselamatan dan tetap berjalannya aktivitas warga maupun tetap bergeraknya roda perekonomian desa tersebut.

“Karena beberapa waktu lalu pernah kejadian salah satu warga yang ingin melahirkan, namun mengalami hambatan untuk ditangani oleh medis. Hal ini dikarenakan kondisi jalan yang sangat buruk dan tidak bisa dilalui dengan cepat. Sehingga anak yang ada didalam kandungan meninggal dunia,” ungkapnya.

Beberapa waktu lalu, saat RB melakukan konfirmasi kepada Kabid Bina Marga Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Benteng, Febrian Fatahillah, ST, MT menjelaskan, jalan Desa Bajak I - Desa Lubuk Unen kondisinya memang sudah sangat rusak dan sudah seharusnya dilakukan perbaikan.

“Dinas PUPR Benteng sudah mengusulkan perbaikan jalan tersebut menggunakan DAK 2021. Semoga pada tahun 2021 mendapat usulan tersebut bisa diwujudkan,” pungkasnya. **(jee)**

## Diajukan ke Kementerian PUPR

**MUKOMUKO** – Lantaran pembangunan di sekolah ditangani oleh Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR), maka tahun 2021 Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) Mukomuko mengusulkan 14 sekolah ditangani kementerian tersebut.

“Sudah kita usulkan 14 sekolah mendapatkan anggaran pembangunan dari Kementerian PUPR,” kata Kabid Pendidikan Dasar Disdikbud Mukomuko, Jumanto, SE.

Sebanyak 14 sekolah itu terdiri enam SMP Negeri. Diantaranya, SMPN 04, SMPN 14, SMPN 12, SMPN 10, SMPN dan SMPN 13 Mukomuko.

Lalu sebanyak delapan SDN. Rinciannya, SDN 01 Air Rami, SDN 07 Ipuh, SDN 10 Air Rami, SDN 02 Air Rami, SDN 16 Penarik, SDN 10 Selagan Raya, SDN 01 Air Manjuntjo, dan SDN 14 Penarik.

“Sudah kita sampaikan melalui Balai Pengembangan Permukiman dan Bangunan Gedung Bengkulu. Dengan harapan dapat ditindaklanjuti ke Kementerian PUPR,” ujar Jumanto.

Dipapar Jumanto usulan untuk 14 sekolah itu beragam. Antara lain, ada yang meminta pembangunan Ruang Kelas Belajar (RKB), rehab bangunan sekolah, dan rehab ruang kepala sekolah. Lalu ada juga yang diajukan untuk rehab ruang guru, rehab rumah dinas guru, pembangunan pagar sekolah, rehab toilet, rehab gedung perpustakaan, termasuk usulan pembangunan perpustakaan dan lainnya.

Disebut Jumanto, tim dari Balai Pengembangan Permukiman dan Bangunan Gedung Bengkulu sudah turun ke Kabupaten Mukomuko. Mereka melakukan survei lapangan. Pihaknya berharap banyak dari hasil survei atas usulan tersebut.

“Survei itu untuk memastikan apakah benar usulan yang disampaikan sesuai dengan kondisi lapangan. Selama survei berlangsung tim tidak menemukan usulan fiktif. Sehingga proposal yang disampaikan benar-benar sesuai dengan kondisi yang ada sekarang ini,” sampai Jumanto.

Untuk sekolah yang belum mengajukan, Jumanto mempersilakan menyampaikan proposalnya ke Disdikbud Mukomuko. Untuk kemudian pihaknya meneruskan ke Kementerian PUPR. **(hue)**

## Dinas PUPR Usulkan Rp 50 Miliar

**KEPAHIANG** - Berangkat dari ada beberapa pekerjaan fisik yang tertunda tahun ini lantaran pemangkasan anggaran untuk penanganan Covid-19, Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Kabupaten Kepahiang mengusulkan Rp 50 miliar untuk Dana Alokasi Khusus (DAK) Tahun Anggaran 2021 mendatang.

Hal ini diakui oleh Kepala Dinas PUPR Kabupaten Kepahiang Rudi Andi Sihalo, ST, yang mengharapkan usulan yang telah disampaikan sejak pertengahan bulan lalu, bisa diakomodir oleh pemerintah pusat guna menyelesaikan beberapa pekerjaan fisik yang tertunda, dan beberapa program prioritas di tahun 2021.

Diakui Rudi, untuk tahun ini sebenarnya Dinas PUPR bisa mendapat DAK sebesar Rp 38 miliar, namun realisasinya hanya menerima sebesar Rp 28 miliar lantaran ada pemangkasan di pusat untuk penanganan Covid-19. Kemudian dari Rp 28 miliar tersebut, kembali difocusing oleh pemerintah pusat hampir Rp 25 miliar.

"Sehingga kita tidak bisa mengerjakan beberapa program pembangunan yang telah direncanakan. Oleh karena itu untuk tahun anggaran kedepan kita mengusulkan anggaran lebih yakni sekitar Rp 50 miliar," bebernya.

Hanya saja untuk mendapatkan usulan tersebut, Rudi mengakui, ada beberapa tahap yang harus dilakukan pihaknya, seperti penjabaran kebutuhan DAK kepada Kementerian PUPR. Ditambah lagi kondisi saat ini Peraturan Menteri Keuangan (PMK) terkait DAK 2021 belum diketahui besarannya untuk masing-masing daerah.

"Ini baru usulan dan sudah kita sampaikan. Memang ada beberapa dokumen usulan yang masih akan kita persiapkan kedepannya. Mudah-mudahan usulan ini bisa diakomodir, mengingat daerah kita sangat membutuhkan percepatan pembangunan," kata Rudi.

Diketahui sebelumnya, ada sebanyak 11 item link pembangunan yang diusulkan oleh Dinas PUPR Kabupaten Kepahiang untuk bisa diakomodir melalui DAK Tahun Anggaran 2021, yang mana 3 diantaranya adalah proyek pembangunan yang batal dilakukan tahun ini lantaran pemangkasan DAK akibat wabah Covid-19.

Kesebelas item proyek yang diusulkan tersebut yakni pembangunan jalan Desa Talang Sawah, Jalan Lingkar Kutorejo, Jalan Lingkar Taba Mulan II, Jalan Lingkar Ujan Mas, Jalan Temdak - Talang Gelompok, Jalan Temdak - Kota Agung, Jalan Kembang Seri - Talang Sawah, dan Jalan Suro Ilir - Wisata Musi Indah.

Kemudian sisanya adalah pembangunan yang dialokasikan DAK tahun ini, namun dipangkas lantaran wabah Covid-19 yakni Jalan Peraduan Binjai - Bukit Pirijit, Jalan Tebat Monok - Dalam Kota, dan Jalan Bandung Jaya - Simpang Air Les. (sly)

## Akibat Covid-19, Sertifikasi Lahan Tertunda

**KEPAHIANG** - Proses penerbitan sertifikat yang dilakukan Bagian Pemerintahan Setkab Kepahiang hingga saat ini masih tertunda. Hal ini dikarenakan sejak adanya wabah Covid-19, pihak Bagian Pemerintahan Setkab Kabupaten Kepahiang tidak bisa untuk turun ke lapangan melakukan pengukuran.

Padahal tahun ini Bagian Pemerintahan menargetkan sebanyak 30 persil sertifikat yang difokuskan kepada lahan kesehatan dan lahan sekolah sudah bisa dituntaskan. Kendati sementara ini sudah 12 persil sertifikat yang sudah dituntaskan, dan hanya menunggu penerbitan dari Badan Pertanahan Nasional (BPN) Kepahiang.

Kabag Pemerintahan Setdakab Kepahiang Iwan Zamzam Kurniawan, SH mengatakan, adanya wabah Covid-19 sangat berdampak terhadap kinerja yang dilakukan dalam proses pensertifikatan lahan. Sekarang pihaknya belum bisa melakukan pengukuran lanjutan, lantaran sekolah sedang libur sementara pengukuran tidak bisa dilakukan tanpa melibatkan sekolah.

"Dari total 30 persil target baru tuntas 12 persil saja, sementara sisanya masih 18 persil lagi, yang akan kita proses ketika wabah Covid-19 berakhir nantinya. Dalam proses penerbitan sertifikat yang dilakukan, BPN Kepahiang dan pihak sekolah harus melakukan survei lagi untuk melengkapi berkas," kata Iwan.

Untuk itu Iwan mengingatkan, kepada sekolah dan gedung kesehatan dalam Kabupaten Kepahiang yang ternyata belum mengantongi sertifikat supaya melapor kepada Bagian Pemerintahan Setkab Kepahiang. Sehingga laporan tersebut bisa dilakukan proses lanjutan, karena Bagian Pemerintahan Setkab Kepahiang secara bertahap akan menerbitkan seluruh sertifikat bangunan milik Pemkab Kepahiang.

"Kita targetkan seluruh aset pemerintah bersertifikat, dengan itupula kepada pihak lain supaya pro aktif dalam menyampaikan laporan. Bagi gedung sekolah atau gedung kesehatan yang belum bersertifikat silakan saja lapor dengan kita," demikian Iwan. (sly)

## Habiskan Daging Beku Lima Ton/bulan

**CURUP** - Minat masyarakat tiga kabupaten di wilayah kerja Perum Bulog Cabang Rejang Lebong (RL), masing-masing Kabupaten RL, Lebong dan Kabupaten Kepahiang cukup tinggi terhadap daging beku. Terbukti masyarakat dalam tiga kabupaten tersebut bisa menghabiskan daging beku sebanyak lima ton/bulan.

Seperti yang disampaikan Kepala Perum Bulog Cabang RL Muhammad Ade Saputra kepada RB. Bahkan kebutuhan meningkat hingga dua kali lipat atau mencapai 10 ton saat menjelang Hari Raya Idu Fitri. Daging beku import tersebut merupakan daging kerbau yang dijual dengan harga Rp 80 ribu/kg. "Peminatnya memang cukup banyak di tiga kabupaten jika dilihat dari kebutuhan 5 ton setiap bulan tersebut. Penjualan kita lakukan di outlet-outlet dan RPK (rumah pangan kita, red) yang menjadi mitra bulog dan bisa dibeli langsung di gudang bulog milik kita. Bulan ini saja dari 6 ton stok yang kita miliki tersisa kurang dari tiga ton," sampai Ade.

Dipastikan Ade, hingga akhir tahun ini, bahkan beberapa bulan kedepan, stock daging beku masih aman. Karena mereka sudah mendapatkan tambahan stok sebanyak 20 ton. "Jadi untuk pemenuhan kebutuhan masyarakat selama Natal dan Tahun Baru (red) hingga beberapa bulan kedepan masih aman untuk daging beku. Karena kita sudah ada tambahan stock sebanyak 20 ton," demikian Ade. (dtk)



**PERIKSA:** Sat Lantas Polres Kepahiang, saat melakukan pengamanan situasi kamtibmas di malam Natal

# Setuju Sunat ADD Penunggak PBB-P2

**PELABAI** - Rencana Bidang Pendapatan dan Bagi Hasil, Badan Keuangan Daerah (BKD) mengusulkan rasionalisasi Alokasi Dana Desa (ADD) tahun 2021 serta menunda sisa bayar ADD tahun ini bagi desa yang realisasi Pajak Bumi dan Bangunan sektor Perkotaan dan Perdesaan (PBB-P2) masih di bawah 50 persen, tampaknya bakal benar-benar diterapkan. Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Lebong, H. Mustarani Abidin, SH, M.Si mengaku setuju dengan rencana BKD. "Kalau memang harus demi kebaikan bersama, ya mengapa tidak," kata Sekda.

Namun untuk mengimplementasikan kebijakan itu, Sekda pastikan akan koordinasikan terlebih dahulu dengan legislatif. Jika memang disepakati, tidak menutup kemungkinan dibuatkan regulasinya. Ini semata bertujuan meningkatkan kesadaran pemerintah desa selaku pihak yang telah sepakat

menjadi garda terdepan dalam pemungutan PBB-P2. "Ingat PBB-P2 itu merupakan salah satu pos PAD (pendapatan asli daerah, red) yang sangat potensial menunjang pembangunan di daerah," terang Sekda.

Ia minta BKD segera melakukan uji petik ke lapangan. Itu untuk memastikan tidak ada oknum penyelenggara desa yang menggelapkan setoran PBB-P2 dari wajib pajak. Namun jika memang kasusnya ditemukan dan tidak ada itikad baik dari pemerintah desa bersangkutan, Pemkab Lebong pastinya akan menempuh upaya hukum. "Jalan terbaiknya adalah segera pungut PBB-P2 dari setiap wajib pajak dan setoran ke BKD," tegas Sekda.

Terpisah, Kabid Pendapatan dan Bagi Hasil, BKD Kabupaten Lebong, Rudi Hartono, SE, M.Ak memastikan akan segera menyusun jadwal uji petik PBB-P2 ke lapangan. Termasuk koordinasi ke Pemkab Lebong untuk men-

gukuhkan instansi yang harus dilibatkan dalam pembentukan tim khusus yang akan melakukan uji petik ke lapangan. "Uji petik akan kami prioritaskan ke desa yang realisasinya hingga saat ini masih nol persen," tukas Rudi.

Selain turun ke 35 desa yang realisasinya nol persen, Rudi juga memastikan akan melakukan uji petik ke desa dan kelurahan yang realisasi PBB-P2 nya masih di bawah 50 persen. Pihaknya akan memidankan oknum yang terbukti menggelapkan setoran PBB-P2 dari wajib pajak. "Dalam uji petik itu, kami akan melibatkan Satpol PP dan Kejari (Kejaksaan Negeri, red) selaku instansi yang ditunjuk Pemkab Lebong untuk menindak tegas kasus penggelapan PBB-P2," papar Rudi. Hingga kemarin (26/12), realisasi PBB-P2 masih menyisakan piutang Rp 100 jutaan dari target Rp 1,4 miliar. Diupayakan sebelum tutup tahun anggaran, seluruh wajib pajak membayar PBB-P2. (sca)



**BERTAMBAH:** Gugus Tugas Percepatan Penanganan Covid-19 Kabupaten RL kembali mencatat adanya tambahan 23 kasus baru warga terkonfirmasi positif Covid-19.

## Tambah 23 Kasus Positif Baru

### 12 Diantaranya Merupakan Nakes

**CURUP** - Masyarakat di Kabupaten Rejang Lebong (RL) seperti yang benar-benar harus meningkatkan kedisiplinan protokol kesehatan (prokes) dan kewaspadaan mereka dalam beraktivitas sehari-hari khususnya di luar rumah. Pasalnya semakin hari, penambahan kasus konfirmasi positif di Kabupaten RL semakin bertambah banyak.

Terbaru, Gugus Tugas Percepatan Penanganan Covid-19 Kabupaten RL mencatat, kemarin ada tambahan konfirmasi positif Covid-19 sebanyak 23 kasus. Serta tambahan selesai kasus konfirmasi alias sembuh sebanyak tiga kasus. Ini disampaikan langsung Juru Bicara Gugus Tugas Percepatan Penanganan Covid-19 sekaligus Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) Kabupaten RL Syamsir, S.KM, M.KM kepada RB.

Dirincikan Syamsir, masing-masing tambahan konfirmasi positif baru tersebut yaitu kasus

450 perempuan (23) asal Kecamatan Curup Tengah, kasus 451 laki-laki (25) asal Kecamatan Curup Timur dan kasus 452 perempuan (19) asal Kecamatan Curup Selatan. Lalu kasus 453 perempuan (63) asal Kecamatan Curup Timur, kasus 454 perempuan (19) asal Kecamatan Curup dan kasus 455 perempuan (10) asal Kecamatan Curup.

Kemudian, lanjut Syamsir, kasus 456 perempuan (7) asal Kecamatan Curup, kasus 457 perempuan (23) asal Kecamatan Curup Timur seorang tenaga kesehatan (nakes) dan kasus 458 perempuan (36) asal Kecamatan Curup berstatus Nakes. Selanjutnya kasus 459 perempuan (33) asal Kecamatan Curup Selatan status Nakes, kasus 460 perempuan (24) asal Kecamatan Curup Tengah status Nakes dan kasus 461 laki-laki (48) asal Kecamatan Curup Tengah status Nakes.

Lebih lanjut, Syamsir merincikan, kasus 462 perempuan (45) asal Kecamatan Curup Selatan status Nakes, kasus 463 laki-laki (26) asal Kecamatan Curup Selatan status Nakes dan kasus 464

perempuan (40) asal Kecamatan Curup status Nakes. Selain itu kasus 465 perempuan (26) asal Kecamatan Curup Timur status Nakes, kasus 466 laki-laki (35) asal Kecamatan Curup Timur status Nakes dan kasus 467 laki-laki (31) asal Kecamatan Curup Selatan status Nakes.

Ditambahkan Syamsir, kasus 468 laki-laki (25) asal Kecamatan Curup Selatan status Nakes, kasus 469 laki-laki (24) asal Kecamatan Curup dan kasus 470 perempuan (36) asal Kecamatan Curup Selatan. Serta kasus 471 perempuan (24) asal Kecamatan Curup dan kasus 472 laki-laki (48) asal Kecamatan Curup.

"Total tambahan kasus positif hari ini (kemarin, red) sebanyak 23 kasus yang 12 diantaranya dari tenaga kesehatan. Selain itu kita juga mencatat ada tiga kasus selesai konfirmasi atau sembuh. Total keseluruhan jumlah konfirmasi positif mencapai 472 kasus, selesai konfirmasi atau sembuh sebanyak 424 kasus dan konfirmasi positif masih dalam pengawasan sebanyak 48 kasus," demikian Syamsir. (dtk)

## Kesadaran Terhadap Vaksinasi Rabies Rendah

**KEPAHIANG** - Kepala Dinas Pertanian dan Peternakan (Distanak) Kabupaten Kepahiang, Hernawan, S.PKP mengungkapkan bahwa hingga saat ini kesadaran masyarakat Kabupaten Kepahiang, khususnya yang memelihara Hewan Penular Rabies (HPR), masih sangat rendah terhadap pentingnya vaksinasi rabies.

Padahal rabies merupakan penyakit hewan menular yang disebabkan oleh virus, bersifat akut serta menyerang susunan saraf pusat hewan berdarah panas dan manusia. Serta sangat berbahaya karena belum ada obatnya dan menggangu ketenteraman hidup masyarakat. "Sebelum vaksinasi massal, kita memberikan pemberitahuan

atau sosialisasi secara menyeluruh hingga pelosok desa. Agar masyarakat yang punya HPR bisa melaksanakan vaksinasi terhadap hewan peliharaannya," jelas Hernawan.

Ia menjelaskan bahwa pihaknya mulai melaksanakan vaksinasi massal sejak April hingga Desember mendatang, mulai dari saat ini Organisasi Perangkat Daerah (OPD) tersebut gencar melakukan penyuluhan. Tahun 2020 ini APBD Kabupaten Kepahiang telah menyediakan 1.000 vaksin gratis, ditambah 2.500 vaksin yang dibantu oleh provinsi dan pemerintah pusat.

"Agar semua vaksin terdistribusikan, kita gencar melakukan penyuluhan kepada masyarakat. Hal ini salah satu upaya untuk

menekan kasus gigitan anjing rabies, karena untuk melakukan eliminasi tidak diperbolehkan. Walaupun dengan susah payah, akhirnya seluruh vaksin bisa kita salurkan," jelas Hernawan.

Lebih lanjut, dijelaskan Hernawan, saat ini vaksinasi massal baru dilakukan di wilayah Kecamatan Kabawetan, nantinya petugas vaksinasi akan mendatangi masing-masing kecamatan dan lokasi vaksinasi massal.

"Untuk itu masyarakat pemilik hewan anjing, kucing dan kerbau, kedepannya kita minta agar bisa ikut berpartisipasi dalam vaksinasi sebagai upaya pemerintah dalam menekan angka kasus gigitan rabies," demikian Hernawan. (sly)

## Pastikan Pembangunan Sesuai Rencana

**PELABAI** - Anggota DPRD Kabupaten Lebong Mahdi, S.Sos meminta masyarakat Lebong proaktif mengawasi proses pembangunan yang sudah dianggarkan dalam Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Kabupaten Lebong tahun ini. Tujuannya semata-mata untuk memastikan kegiatan yang telah dirancang, hasil akhirnya sesuai dengan tahap perencanaan.

"Masyarakat jangan diam saja kalau melihat adanya kejanggalan dalam pembangunan," ujar Mahdi. Dengan adanya pengawasan langsung dari masyarakat, besar harapan pembangunan yang dilaksanakan Pemkab Lebong benar-benar bermanfaat. Di sisi lain, DPRD Kabupaten Lebong juga dipastikannya proaktif melakukan pengawasan kegiatan secara ketat. Itu sesuai dengan tugas pokok dan fungsi (tupoksi) DPRD.

"Yakni legeslasi, penganggaran dan pengawasan," ungkap Mahdi. Sementara Pemkab Lebong juga diharapkan tidak lepas tangan. Melalui Organisasi Perangkat Daerah (OPD) teknis, Pemkab Lebong harus lebih ketat melakukan pengawasan pembangunan yang tengah dicanangkan. Justro itu prosesnya harus benar-benar diperhitungkan dengan matang sejak awal. "Misalnya memilih rekanan yang memang berpengalaman dan punya track record baik di bidang pembangunan fisik," tutup Mahdi. (sca)

Namun tanpa adanya peran aktif masyarakat, tentu saja hasilnya tidak akan maksimal. Terlebih untuk pekerjaan fisik yang lokasinya jauh dari pusat pemerintahan sehingga ada kemungkinan kurang terpantau. Jika masyarakat menemukan adanya kejanggalan dalam pembangunan, tidak perlu ragu melaporkan kepada DPRD. "Kalau memang ada indikasi penyimpangan, kami DPRD akan merekomendasi agar diproses hukum," papar Mahdi.

Sementara Pemkab Lebong juga diharapkan tidak lepas tangan. Melalui Organisasi Perangkat Daerah (OPD) teknis, Pemkab Lebong harus lebih ketat melakukan pengawasan pembangunan yang tengah dicanangkan. Justro itu prosesnya harus benar-benar diperhitungkan dengan matang sejak awal. "Misalnya memilih rekanan yang memang berpengalaman dan punya track record baik di bidang pembangunan fisik," tutup Mahdi. (sca)

## Kembali Usulkan Tenaga PLKB

**PELABAI** - Usulan penambahan 30 tenaga Penyuluh Lapangan Keluarga Berencana (PLKB) yang disampaikan Dinas Pemberdayaan Perempuan Perlindungan Anak Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DP3AP2KB) Kabupaten Lebong tahun ini ke pusat, tidak bisa diakomodir. Hingga saat ini Badan Koordinasi Keluarga Berencana Nasional (BKKBN) belum memberikan jawaban atas usulan yang disampaikan.

"Tahun 2021 akan kami usulkan kembali tenaga PLKB agar pelayanan KB (keluarga berencana, red) ke depan lebih maksimal," ujar Kepala Dinas P3AP2KB Kabupaten Lebong, Drs. Firdaus, M.Pd. Soalnya perekrutan tenaga PLKB belum bisa dilakukan Dinas P3AP2KB secara mandiri mengingat keterbatasan anggaran. Terlebih APBD Kabupaten Lebong 2020 semakin terbatas seiring keperluan anggaran untuk Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak 2020 dan penanganan Covid-19. Namun tetap diupayakannya penambahan tenaga PLKB diusulkan melau-

APBD Lebong 2021. "Saat ini kami masih sangat kekurangan tenaga PLKB. Dengan wilayah yang mencakup sebelas kelurahan dan 93 desa yang tersebar di 12 kecamatan, kami baru memiliki 23 tenaga penyuluh KB," terang Firdaus. Itupun hanya 17 tenaga PLKB yang berstatus PNS. Enam tenaga PLKB masih berstatus Tenaga Kerja Kontrak (TKK) sehingga honorariumnya masih dibebankan sepenuhnya kepada Dinas P3AP2KB. Pentingnya penambahan PLKB juga sebagai tindak lanjut atas kondisi Sumber Daya Manusia (SDM) masyarakat Lebong yang rata-rata terbelah masih rendah. Melalui tenaga penyuluh itulah sosialisasi Keluarga Berencana dapat tersampaikan secara sempurna. "Melalui penyuluh, sosialisasi diharapkan berjalan maksimal karena bertatap muka secara langsung dengan partisipan. Kalau hanya diberikan brosur atau membaca buku, tentu saja hasilnya tidak akan maksimal," tutup Firdaus. (sca)

## Belum Sanggup Bangun Gedung BLK

**PELABAI** - Lahan seluas 13 hektare yang sudah disiapkan sejak 2016 untuk pembangunan gedung Balai Pelatihan Kerja (BLK), hingga saat ini belum tersentuh pembangunan. Usulan Dinas Ketenagaaan Kerja dan Transmigrasi (Disnakertrans) Kabupaten Lebong belum juga bisa diakomodir dalam Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Kabupaten Lebong tahun ini. Bahkan untuk sekedar membangun gedung daruratnya saja, Pemkab Lebong belum sanggup.

Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Disnakertrans Kabupaten Lebong, Januar Pribadi, S.Sos mengaku sudah sempat koordinasi ke Dinas Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang dan Perhubungan (PU-PRHUB) terkait usulan pembangunan gedung darurat BLK itu. Namun kondisi keuangan yang minim lagi-lagi menjadi kendala. "Usulan itu sudah dilakukan kepala Disnakertrans sebelum saya," kata Januar. Diakui, pembangunan gedung darurat itu hanya sebagai pancangan supaya Disnaker-

trans Kabupaten Lebong bisa mengusulkan bantuan penambahan fasilitas gedung ke Kementerian Tenaga Kerja. Itu berkaitan dengan aturan yang ada di Kementerian Tenaga Kerja bahwa untuk mendapatkan bantuan pembangunan fisik gedung BLK, minimal daerah sudah memiliki gedung BLK. "Sekalipun bentuknya masih seadanya," terang Januar.

Tanpa adanya bantuan awal yang disiapkan daerah, sulit bagi Lebong mendapatkan dana bantuan dari pusat untuk pembangunan gedung BLK. Sementara pembangunan BLK merupakan salah satu solusi dalam mengurangi angka pengangguran di Kabupaten Lebong. Dengan dibangunnya BLK, diharap mutu Sumber Daya Manusia (SDM) di Lebong semakin berdaya saing. "Sangat banyak keterampilan dan keahlian yang bisa didapatkan calon pekerja dari BLK. Selain itu, keberadaan BLK juga berpotensi mendatangkan PAD (pendapatan asli daerah, red) dari kegiatan pelatihan," tutup Januar. (sca)



Albertus/rb

**BAHAYA:** Nampak remaja yang mulai ramai nongkrong di jembatan Padang Guci beberapa waktu yang lalu.

## Membahayakan, Jangan Nongkrong di Jembatan

**KOTA BINTUHAN** – Maraknya kembali para remaja nongkrong di atas jembatan menjadi perhatian anggota Polres Kaur. Lantaran para pemuda itu memarkirkan kendaraannya di badan jembatan. Tentu saja mengganggu lalu lintas Bengkulu-Lampung dan sebaliknya. Apalagi saat libur Natal dan Tahun Baru 2021 ini arus lalu lintas di Kaur sudah mulai ramai.

Kapolres Kaur AKBP Dwi Agung Setyono, S.IK melalui Kapolsek Tanjung Kemuning Iptu Rabnus Supandri kembali mengimbau agar kegiatan nongkrong di atas jembatan saat ini dikurangi. Lantaran dapat menyebabkan laka lantas.

“Kita akui sampai saat ini masih ada saja pemuda yang sore hingga malam nongkrong di atas jembatan dan sambil memarkirkan kendaraannya di sisi jalan. Kendati sudah terus kita lakukan patroli dan himbauan namun kegiatan ini tetap ada. Untuk itu kita imbau kepada orang tua untuk mengingatkan anaknya agar tidak nongkrong di jembatan khususnya di jembatan Padang Guci. Karena biasanya kalau sudah banyak kumpul, mereka sering melakukan balap liar dan ini sangat membahayakan dan bisa menimbulkan laka lantas,” terang Rabnus Supandri.

Tidak hanya di jembatan Padang Guci saja remaja kerap nongkrong, namun berbagai jembatan lainnya juga kerap dijadikan tempat nongkrong kalau malam hari.

“Untuk mengantisipasi banyaknya anak muda nongkrong di jembatan kita akan minta semua polsek untuk memantau dan terus melakukan patroli. Kita juga mengimbau kepada pengendara untuk melapor ke polsek-polsek jika kegiatan remaja nongkrong di jembatan mengganggu aktivitas pengendara yang melintas,” tegas Kapolres Kaur AKBP Dwi Agung Setyono. (cik)

## Gara-gara Medsos, Perceraian di BS Meningkat

**KOTA MANNA** – Media Sosial (Medsos) saat ini berkembang dengan cepat. Bahkan siapapun dapat mengakses Medsos dengan mudah melalui HP Android. Namun dalam rumah tangga saat ini banyak terjadi keributan soal medsos yang bahkan berujung perceraian. Ini terbukti dari data di Pengadilan Agama (PA) Manna yang mencatat kasus perceraian selama 2020 lebih tinggi dibanding tahun 2019 lalu.

Dari data PA Manna diketahui kasus perceraian selama tahun 2020 yakni 361 kasus, sedangkan tahun 2019 lalu hanya 275 kasus perceraian. Artinya tahun 2020 PA Manna lebih banyak menangani kasus perceraian dibanding tahun lalu.

Panitera PA Manna Sahrin, S.Ag mengatakan, rata-rata kasus perceraian terjadi lantaran pasangan suami istri ribut perkara medsos. Medsos yang menjadi kebutuhan sehari-hari menjadi penyebab hubungan tidak harmonis.

Sahrin tidak menampik, faktor medsos dapat mere-takkan hubungan suami istri. Dimana masing-masing selalu disibukkan dengan gadget dan bermain internet setiap waktu. Bahkan dalam medsos sebutnya banyak sekali godaan apabila tidak dibatasi dengan iman, seperti hadimnya orang ketiga.

“Dari 676 perkara selama 2020 setengahnya cerai, dan tahun 2020 lebih banyak dari tahun 2019. Ini penyebabnya banyak dikarenakan pengaruh Medsos,” terang Sahrin

Selain kasus medsos, perceraian sebutnya juga dipengaruhi faktor ekonomi. Dimana pasangan suami istri tidak saling pengertian dan berujung ribut.

Oleh sebab itu PA Manna setiap kali menangani perkara cerai selalu melakukan pendampingan. Namun demikian tetap saja tidak bisa dihentikan lantaran pemohon tetap ngotot.

Dengan demikian, Sahrin mengajak setiap permasalahan rumah tangga dapat diselesaikan secara bersama. Saling membentengi diri dengan iman, serta saling percaya. (tek)

## Realisasi DD 100 Persen

**KOTA MANNA** – Pantauan Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa (DPMD) BS, realisasi pencairan Dana Desa (DD) dan Alokasi Dana Desa (ADD) 2020, sudah tersalurkan 100 persen ke 142 desa. Total anggaran DD 2020 yang disalurkan mencapai Rp 112,5 miliar dan Alokasi Dana Desa (ADD) Rp 59,2 miliar.

Namun, laporan realisasi DD/ADD di setiap desa, belum disampaikan ke DPMD BS. Karena Pemdes diminta sesegera menyampaikan laporan serapan anggaran sebagai laporan ke Kemenkeu RI.

Kepala DPMD BS, Hamdan Syarbaini, S.Sos mengatakan, realisasi pencairan DD selama tahun 2020 telah selesai dan 100 persen. Hal ini jelas Hamdan menunjukkan keseriusan seluruh desa di Kabupaten BS.

Namun demikian pihaknya masih menanti realisasi serapan anggaran, karena pihak DPMD ingin menyampaikan laporan ke pihak Kemenkeu RI. Sebab jika tidak, maka akan jadi masalah dan Hamdan menyakini desa di BS secepatnya dapat menyelesaikan hal itu.

“Kalau realisasi pencairan dana, semuanya sudah selesai untuk 142 desa. Tinggal menunggu laporan realisasi serapan anggaran yang ditunggu paling lambat 31 Desember,” ujar Hamdan.

Ditambahkan Kabid Pemdes DPMD BS, Rustam Affandi, ME, realisasi kegiatan masih menunggu laporan dari masing-masing desa. Termasuk penyampaian laporan Sisa Lebih Penggunaan Anggaran (SILPA) tahun-tahun sebelumnya, jika ada juga harus dilaporkan.

“Sekarang tinggal menunggu laporan sebagai bentuk pertanggungjawaban Pemdes. Nanti laporan ini akan disampaikan ke Kemenkeu RI serta menjadi syarat untuk pengajuan anggaran tahun depan,” pungkask Rustam. (tek)



YUDIR/RS

**GANGGUAN:** Beberapa titik lokasi gangguan jaringan listrik yang membuat seringnya terjadi pemadaman listrik di Kabupaten Seluma, kemarin.

## Cuaca Buruk, Jaringan Listrik Sering Terganggu

**SELUMA** – Cuaca ekstrem yang sedang melanda Kabupaten Seluma saat ini membuat sering terjadinya gangguan jaringan listrik. Khususnya gangguan yang disebabkan oleh tiang roboh maupun pohon tumbang yang menimpa jaringan listrik. Selain itu juga membuat suplai listrik bermasalah dan berakibat adanya pemadaman. Untuk itu, PLN Rayon Tais terus mengupayakan penormalan dengan cepat. Hal ini bisa dilakukan dengan bantuan masyarakat dalam menginformasikan lokasi jaringan yang mengalami gangguan.

Manajer PLN Rayon Tais, Redho Hermawan mengatakan bahwa memang sejak cuaca buruk terjadi, gangguan kelistrikan

sangat sering terjadi. Hal itu karena beberapa tiang maupun jaringan listrik tertimpa pohon atau roboh. Dimana pihaknya mengakui bahwa beberapa lokasi yang mengalami gangguan itu cukup sulit ditempuh sehingga perbaikannya memakan cukup waktu. Namun pihaknya tetap mengupayakan agar perbaikan dilakukan secepat mungkin sehingga masyarakat dapat kembali menggunakan listrik.

“Benar, karena cuaca buruk ini suplai listrik jadi terganggu, sehingga padam, untuk itu kami sampaikan permohonan maaf kepada masyarakat yang terdampak,” sampainya.

Selanjutnya untuk mempercepat recovery gangguan listrik, masyarakat diharapkan dapat

menginfokannya kepada petugas PLN. Karena jangkauan jaringan yang sangat luas membutuhkan waktu yang banyak dalam hal penelusuran penyebab gangguan. Info tersebut bisa disampaikan melalui kontak center PLN 123 atau bisa juga ke kades atau lurah setempat yang dapat diteruskan ke PLN Tais. Selain itu, masyarakat juga diminta bisa mengerti keadaan akan terjadinya kepadaman listrik yang cukup sering terjadi sejak beberapa hari terakhir.

“Kami sangat mengharapkan adanya info dari masyarakat, karena kalau penelusuran hanya mengandalkan petugas tentunya membutuhkan waktu, untuk perbaikan kita usahakan dengan maksimal,” pungkasnya. (cup)



RIO/RS

**GRATIS:** Mulai tahun 2021 kawasan wisata BS bebas retribusi.

## Kawasan Wisata Bebas Retribusi

**KOTA MANNA** – Tahun 2021 mendatang Dinas Pariwisata Kabupaten Bengkulu Selatan (BS) memastikan seluruh kawasan wisata tidak akan ditarik retribusi masuk bagi para pengunjung. Apalagi tahun depan akan ada lima belas obyek wisata baru yang akan dikembangkan oleh Dinas Pariwisata bersama 15 desa yang memiliki potensi wisata alam. Pembebasan retribusi masuk ini untuk menarik minat pengunjung, baik dari luar maupun dalam daerah.

Kepala Dinas Pariwisata BS, Yulian Fauzi menjelaskan, khusus untuk parkir, pihaknya akan berkoordinasi bersama Badan

Usaha Milik Desa (BUMDes), agar bisa memanfaatkan peluang tersebut sebagai kas desa.

Serta dengan adanya 15 obyek wisata baru di Kabupaten BS diharapkan bisa meningkatkan perekonomian masyarakat desa.

“Ini salah satu strategi agar pengunjung datang ke wisata BS, jadi retribusi tidak ada alias gratis,” terang Yulian.

Lima belas obyek wisata yang akan dikembangkan ini berada di 11 kecamatan Kabupaten BS ini merupakan wisata alam yang masih belum dimanfaatkan, salah satunya Goa Suruman di Desa Batu Ampar Kedurang,

Sepit Kancing Batu Ampar, Pantai Bengkenang dan habitat Bunga Rafflesia di Ulu Manna.

Sementara itu Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (DPMD) sangat mendukung setiap desa mengembangkan potensi wisata desa. Bahkan DPMD tidak ingin Cuma ada 15 desa yang akan dikembangkan tahun depan.

“Harapannya desa-desa dapat memaksimalkan potensi wisata desa, apalagi yang dekat pantai dan gunung serta sungai. Kami sangat mendukung, maksimalkan juga dana desa,” ujar Kepala DPMD BS Hamdan Syarbaini, S.Sos. (tek)



Albertus/rb

**TANAM:** Sejumlah ibu-ibu saling tolong-menolong saat menanam padi di Kecamatan Tetap saat musim hujan seperti saat ini.

## Musim Tanam, PPL Diminta Aktif Turun ke Lapangan

**KOTA BINTUHAN** – Musim hujan akhir tahun 2020 ini, hampir semua lahan persawahan di wilayah Kabupaten Kaur melakukan aktivitas bercocok tanam. Baik itu sawah tadah hujan maupun sawah irigasi.

Dinas Pertanian sejak saat ini terus membantu petani, mulai dari menyediakan alat mesin pertanian (Alsintan) untuk membuka lahan dan juga menyediakan bibit. Petani juga terus mendapatkan bimbingan dari Petugas Penyuluh Lapangan (PPL) pertanian. Dengan tujuan agar hasil panen padi nantinya lebih banyak.

Sehingga beras yang dihasilkan pun melimpah.

Terkait dengan musim tanam ini Kepala Dinas Pertanian Kabupaten Kaur Nasrul Rahman, S.Hut meminta agar semua PPL yang ada di Kaur untuk lebih aktif membantu petani di lapangan. Memberikan masukan kepada petani agar mereka nantinya bisa menghasilkan panen yang banyak dan melimpah. Apalagi pada akhir tahun 2020 ini semua petani di Kaur turun ke sawah melakukan cocok tanam padi.

“Pada saat musim tanam padi seperti ini kita imbau semua PPL untuk lebih aktif lagi mendampingi petani kita yang saat ini sudah mulai menanam padi. Kita minta PPL

terus memberikan penyuluhan dan masukan kepada semua petani di wilayah kerjanya masing-masing. Bagaimana pemeliharaan tanaman padi dan sebagainya agar hasil yang didapat nantinya memuaskan. Kita juga meminta petani untuk melapor jika nantinya penyuluhnya jarang turun ke lapangan saat musim tanam seperti saat ini,” terang Kadis Pertanian Kaur Nasrul Rahmat.

Tidak hanya itu saja, Dispersantian Kaur juga memastikan stok pupuk aman karena pada akhir tahun ini Kaur mendapatkan kuat pupuk. Dan pada tahun 2021 yang akan datang juga akan kembali dapat kuota pu-

# 2 Ribu Rapid Test Antigen

## Percepat Deteksi Penderita Covid

**SELUMA** – Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Seluma mendapat bantuan sebanyak 2.000 rapid test kit antigen dari pemerintah pusat. Rapid test ini didapatkan melalui bantuan Dana Insentif Daerah (DID) dengan tujuan mempercepat pemeriksaan Covid-19. Lantaran rapid test antigen ini hasilnya bisa diketahui lebih cepat dari rapid antibody maupun swab tes. Sehingga penanganan pasien yang terindikasi virus Corona dapat cepat dilakukan.

Kepala Dinas Kesehatan Seluma, Rudi Syawaludin, S.Sos mengatakan bahwa memang pihaknya telah menerima sekitar 2000 rapid tes kit antigen dari pemerintahan pusat. Rapid tes antigen ini sebagian telah dibagikan ke RSUD Tais dan telah ada yang digunakan untuk masyarakat. Yakni untuk memeriksakan kesehatan apabila ada masyarakat yang memiliki riwayat kontak dengan pasien positif terpapar Covid-19. Tak hanya itu, rapid tes ini juga diperuntukan apabila ada masyarakat yang memiliki riwayat perjalanan dari luar daerah. Untuk pemeriksannya sendiri bisa dilakukan dengan men-

datangi RSUD Tais dan melaporkan hal demikian.

“Iya ada 2.000 pcs yang kita terima, sebagian diserahkan ke RSUD Tais, untuk saat ini ada sekitar 100san lebih yang baru digunakan,” sampai Rudi.

Ia menambahkan, hasil pemeriksaan Rapid Tes Antigen ini sangat cepat diketahui. Sehingga apabila ada yang terindikasi terpapar virus Corona dapat langsung diambil langkah pencegahan penyebarannya. Adapun hasilnya sendiri paling lama 30 menit sudah bisa diketahui. Tentunya hal ini berbeda dengan rapid tes biasa dan swab tes yang cukup memakan waktu lama.

“Paling lama 30 menit, kemarin pak Bupati juga sudah menggunakannya, hasilnya negatif” lanjutnya.

Meskipun datangnya bantuan ini, masyarakat tetap diharapkan dapat disiplin protokol kesehatan. Yakni tetap menggunakan masker, menjaga jarak dan rajin mencuci tangan. Tak lupa juga untuk berprilaku hidup sehat guna meningkatkan imunitas tubuh. Dengan begitu, penyebaran virus Corona dapat dihentikan dan pandemi ini bisa segera berakhir.

“Ini tetap, jangan longgar akan disiplin prokes,” pungkasnya. (cup)

## Sambut Tahun Baru, Stok BBM Aman

**KOTA BINTUHAN** – Jelang tahun baru 2021, Kabupaten Kaur masih menjadi rujukan kunjungan wisatawan di Bengkulu. Apalagi tempat wisata tidak ditutup. Pengunjung masih bisa menikmati indahnya panorama alam Kaur dengan menerapkan protokol kesehatan (Prokes) yang ketat.

Dengan meningkatnya jumlah pengunjung yang nantinya masuk ke Kaur sejumlah SPBU yang ada di Kaur memastikan kalau pihaknya telah mempunyai stok BBM. Sehingga pengendara yang ingin datang ke Kaur tidak perlu takut akan kesulitan mendapatkan BBM. Seperti yang disampaikan Gimin, Manager SPBU Kecamatan Tanjung Kemuning Kabupaten Kaur, kemarin (26/12). Berdasarkan keterangan Gimin, SPBUnya mempunyai stok BBM yang banyak sejak Natal hingga tahun baru.

“Alhamdulillah stok BBM kita aman dan mudah-mudahan bisa cukup hingga tahun baru akan datang. Jadi pengunjung tidak perlu takut akan kesulitan mencari BBM di Kaur,”

kata Gimin.

Untuk diketahui sejak beberapa tahun terakhir ini tidak ada lagi nampak antrean panjang pengisian BBM di Kaur. Pasalnya saat ini sudah ada tiga SPBU yang beroperasi di Kaur saat ini. Sehingga masyarakat pun tidak lagi kesulitan mendapatkan BBM. Tiga SPBU tersebut berada di Kecamatan Tanjung Kemuning yang berbatasan dengan Bengkulu Selatan. Kemudian SPBU lama yang berada di Bintuhan. Dan yang terakhir SPBU di Kecamatan Maje yang sudah dekat dengan Lampung.

“Dengan bertambahnya SPBU di Kaur beberapa tahun ini kita pastikan stok BBM untuk Kaur aman. Bahkan dalam menghadapi hari besar warga tidak lagi nampak antrean panjang untuk mendapatkan BBM. Karena saat ini kita Kaur ini sudah mempunyai tiga SPBU. Namun tetap kita pastikan untuk stok BBM saat natal dan tahun baru ini aman dan tergantung pengiriman dari Pertamina,” pungkask Kepala Dinas Koperasi UKM dan Perindag Kaur Agusman Efendi. (cik)

## TERAS Pemerintah Bahas Nasib Piala Dunia U-20

JAKARTA - FIFA memutuskan membatalkan Piala Dunia U-20 yang akan dihelat di Indonesia pada 2021. Namun, penyelenggaraan tersebut dimundurkan hingga 2023. Pemerintah pun langsung merespon dengan mengumpulkan seluruh stakeholder yang terlibat dalam penyelenggaraan tersebut.

Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora) Zainudin Amali menyebut pemerintah memahami alasan federasi sepakbola dunia, FIFA membatalkan ajang Piala Dunia U-20 yang akan dihelat di Indonesia 2021. Penyebaran COVID-19 yang masih merata di berbagai negara di dunia menjadi penyebab utamanya.

"Pemerintah juga sangat menghormati FIFA karena sebelum keputusan tersebut diambil telah terlebih dahulu mempertimbangkan berbagai aspek dan sangat mengapresiasi kesuksesan pemerintah Indonesia bersama PSSI sebagai LOC (Local Organizing Committee) yang telah melakukan berbagai langkah persiapan bagi suksesnya penyelenggaraan FIFA U-20 World Cup 2021," katanya dalam keterangan tertulisnya, Jumat (25/12).

"Untuk itu saya menyampaikan terima kasih kepada PSSI yang telah bekerja sama dengan pemerintah (pusat dan daerah) dalam persiapan selama ini," lanjutnya.

Tidak hanya Piala Dunia U-20 di Indonesia, FIFA juga membatalkan penyelenggaraan Piala Dunia U-17 di Peru. Diakui Zainudin, sesungguhnya pemerintah telah berupaya meyakinkan FIFA tentang keseriusan Indonesia menjadi tuan rumah Piala Dunia U-20 2021.

"Pemerintah telah bersurat ke Presiden FIFA pada awal Desember ini. Dalam surat tersebut juga dijelaskan bagaimana upaya pemerintah dalam menangani masalah pandemi COVID-19," ungkapnya.

Setelah keputusan tersebut ditetapkan FIFA, lanjut Zainudin, pihaknya akan mengumpulkan seluruh stakeholder terkait untuk mendiskusikannya. Dirinya akan mengundang Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (PMK), PSSI, dan pemerintah daerah untuk berkoordinasi pada awal pekan depan. "Langkah terdekat yang segera akan dilakukan adalah mengadakan rapat koordinasi pada awal minggu depan yang akan dipimpin langsung oleh Menko PMK dan akan mengundang semua pihak terkait, baik unsur pemerintah pusat maupun pemerintah daerah serta PSSI," katanya.

Disebutkannya, ada beberapa hal penting yang akan dibahas, antara lain kelanjutan renovasi stadion dan lapangan latihan, serta nasib pembinaan tim nasional yang sudah dipersiapkan. (gw/fin)



UKUR: Ilustrasi kegiatan belajar mengajar (KBM) di sekolah dengan adaptasi new normal.

## Kartu Pencairan BSU Guru Honorer PAI Bukan PNS Sudah Bisa Dicitak

JAKARTA - Pemerintah melalui Kementerian Agama (Kemenag) memastikan, bahwa kartu penerima Bantuan Subsidi Upah (BSU) guru Pendidikan Agama Islam (PAI) bukan PNS atau Honorer sudah bisa dicetak.

Direktur Pendidikan Agama Islam (PAI) pada Sekolah, Rohmat Mulyana menyatakan, bahwa para penerima BSU guru PAI Bukan PNS sudah bisa mempersiapkan tahapan proses pencairannya.

"Tombol cetak Kartu BSU sudah kami buka pada 23 Desember 2020 pukul 08.00 WIB," ujar Rohmat di Jakarta, Jumat (25/12). BACA JUGA: Muannas Ingatkan Tengku-kul: Jangan Bikin Gaduh, yang Dilaporkan Bukan Mimpi Bertemu Rasulnya

Berdasarkan hasil verifikasi dan validasi data, ada 79.181 Guru PAI Bukan PNS Tahun 2020 yang berhak menerima BSU. Dengan rincian, sebanyak 68.035 BSU guru akan ditransfer ke rekening yang sudah tervalidasi melalui Aplikasi SIAGA. Sedangkan sebanyak 11.146 BSU guru akan ditransfer ke rekening baru Bank BTN dan BRI Syariah.

"Kami sudah bersurat kepada Kanwil Kemenag Provinsi, c.q Kabid PAIS/PAKIS/Pendis di seluruh Indonesia berikut lampiran daftar nama penerima BSU guru PAI Bukan PNS," katanya.

Rohmat menyebut, besaran dana BSU untuk setiap guru PAI Bukan PNS sebesar

Rp1,8 juta. Dana BSU ini dikenakan potongan pajak sebesar 6%. Sedangkan BSU Guru PAI bukan PNS yang proses pencairannya melalui rekening penerima selain BTN, akan dikenakan biaya kliring sebesar dua ribu sembilan ratus rupiah.

"Dana BSU untuk guru PAI bukan PNS yang rekeningnya sudah tervalidasi pada aplikasi SIAGA, akan ditransfer secara bertahap mulai 22 Desember 2020," terangnya.

Kasubdit PAI pada Perguruan Tinggi Umum, Nurul Huda menambahkan, bahwa informasi rekening GPAI yang ditransfer BSU, dapat dilihat di Kartu BSU pada Fitur 'Data Rekening' akun SIAGA guru masing-masing.

"Untuk guru PAI bukan PNS yang dibuatkan rekening baru, baik Bank BTN maupun BRI Syariah, dana bantuannya hanya bisa diambil di outlet bank sesuai data yang tertera pada Kartu BSU," jelasnya.

Pengambilan dana BSU tersebut, kata Nurul, harus menyerahkan Kartu BSU yang sudah ditandatangani di atas materai dan foto copy KTP penerima. Jika pengambilan diwakilkan, harus menyerahkan berkas tambahan, yaitu surat kuasa beserta alasannya dan foto copy KTP orang yang mendapat kuasa. "Dana BSU guru PAI bukan PNS yang dibuatkan rekening baru, baik BTN maupun BRI Syariah, dapat diambil mulai 29 Desember 2020 sampai 30 Juni 2021," pungkasnya. (der/fin)

## Utang Indonesia Nyaris Tembus Rp 6 Ribu T

JAKARTA - Kementerian Keuangan (Kemenkeu) mencatat per akhir November 2020 posisi utang pemerintah di angka Rp5.910,64 triliun dengan rasio terhadap Produk Domestik Bruto sebesar 38,13 persen. Dengan demikian, posisi utang pemerintah pusat mengalami peningkatan dibandingkan dengan periode yang sama tahun lalu.

Menteri Keuangan (Menkeu), Sri Mulyani mengatakan, kenaikan ini disebabkan pelemahan ekonomi akibat Covid-19 serta peningkatan kebutuhan pembiayaan untuk PEN dan kesehatan.

"Komposisi utang Pemerintah tetap dijaga dalam batas tertentu sebagai pengendalian risiko sekaligus menjaga keseimbangan makro ekonomi, di mana UU No. 17/2003 mengatur batasan maksimal rasio utang pemerintah adalah 60 persen," ujar Sri Mulyani seperti dikutip pada buku APBN Kita, kemarin (25/12).

Adapun rinciannya, terdiri pinjaman sebesar Rp825,59 triliun dan Surat Berharga Negara (SBN) sebesar Rp5.085,04 triliun. Khusus pinjaman yang mencapai Rp825,59 triliun, terdiri dari pinjaman dalam negeri sebesar Rp11,55 triliun dan pinjaman luar negeri sebesar Rp814,05 triliun.

Sedangkan yang utang pemerintah yang berasal dari SBN terdiri dari pasar domestik sebesar Rp3.891,92 triliun dan SBN valas sebesar Rp1.193,12 triliun.

Terpisah, ekonom senior Rizal Ramli memberikan saran untuk mengatasi utang luar negeri saat ini di antaran-



SRI MULYANI

nya, negosiasi dan renegosiasi. Renegosiasi ini bertujuan untuk memotong besaran utang.

Langkah tersebut, lanjut dia, pernah digunakan saat menjabat sebagai menteri keuangan di era Presiden Abdurrahman Wahid, dia melakukan langkah negosiasi untuk mengurangi utang Indonesia.

Pada saat itu, ia melakukan negosiasi dengan Jerman untuk mengurangi utang Indonesia. Jerman pun setuju atas pemotongan utang Indonesia dengan kompensasi Indonesia harus menyediakan lahan untuk konservasi.

La bilang, tercapai kesepakatan potong utang hingga 600 juta Dolar AS. Indonesia sebagai balasan menyediakan 300 ribu hektare lahan di Kalimantan buat konservasi. Oleh karena itu, Rizal meminta pemerintah melobi Kanada, Eropa, untuk mengurangi utang dan mengganti dengan lahan konservasi. "Bisa lebih dari 20 miliar Dolar utang Indonesia bakal dipotong," ujar Rizal. (din/fin)

**JUAL & ISI ULANG**  
TABUNG ALAT PEMADAM API RINGAN (APAR) GUARANTEED

**CEGAH KEBAKARAN DI RUMAH ANDA???**

**GUNAKAN APAR**

- Aman
- Praktis
- Ekonomis

Kami Siap Antan Ke Rumah Anda

-0813 6778 7901  
-0812 6169 4484  
-0823 76 777776  
-0736 52881

**PROMO PALING MURAH** Agung TOYOTA  
**DISKON PALING BESAR**

Agya Angsuran 2,6 Jt  
Calya Angsuran 2,7 Jt  
Avanza Angsuran 3,5 Jt  
Pick Up Hilux Angsuran 4,9 Jt  
Dyna Dump Truck Angsuran 8 Jt  
Rush Angsuran 4,4 Jt  
Innova Angsuran 5,6 Jt  
Fortuner Angsuran 8,5 Jt

Promo Paling Murah Discon Paling Besar Buruan Hanya dibulan ini!

**Jangan Malu Bertanya Yaa...**  
Melayani Pemesanan Mobil, Booking Service dan info Spare Part  
Proses Cepat & Mudah Bertaruh Hadiah

Minat...??? Hubungi Anto, S.Sos  
HP/WA : 0852 6869 8619  
Facebook : Irwanto SSOS

## Harga Bahan Pangan Terus Berulang Naik Saat Nataru

JAKARTA - Pelaku usaha yang tergabung dalam Ikatan Pedagang Pasar Indonesia (Ikappi) mengeluhkan kenaikan harga sejumlah bahan pangan yang terus berulang setiap tahunnya pada momentum Natal dan Tahun Baru (Nataru). Misalnya, produk cabai dan bawang terus melonjak. Ketua Umum Ikappi Abdullah Mansuri menilai, kenaikan harga pangan di periode Nataru sulit diprediksi. Namun, setiap tahun pasti terjadi kenaikan pada momentum tersebut.

"Jadi kayak cabai, bawang, ayam, telur, daging sapi, itu memang agak sulit saya prediksi. Dari tahun ke tahun harga eng-

gak pernah kunjung selesai," kata Abdullah.

Kenaikan sejumlah bahan pangan terjadi, menurut dia, lantaran pemerintah tidak melakukan pemetaan produksi. Sehingga, terjadi harga bahan pangan yang melambung setiap tahunnya.

"Contoh, penghasil cabai rawit atau cabai merah keriting katakanlah penghasilannya di Bondowoso, Situbondo, Lumajang, Probolinggo, dan seterusnya. Harusnya sudah bisa dipetakan, oh bulan ini kita akan fokus pada pemetaan cabai di wilayah itu," paparnya.

"Kalau bulan-bulan tertentu karena musim penghujan tinggi, maka kita subsidi petani cabai untuk mereka menanam cabai," tambah ia menjelaskan.

Dengan adanya

pemetaan, ia meyakini, pemerintah akan lebih mudah mendistribusikan hasil produksi pangan, sehingga harganya akan terjaga.

"Ini harus dikontrol, jadi enggak mandiri petani mau nanam (apa) terserah, enggak nanam terserah. Giliran panen raya cabai dibuang-buang. Giliran enggak ada harga jadi tinggi," tukas Abdullah.

Kepala Badan Ketahanan Pangan Kementerian, Agung Hendriadi sebelumnya telah memprediksi terdapat kenaikan harga pangan pokok pada akhir tahun ini sebesar 10-15 persen. Penyebab utama kenaikan karena peningkatan permintaan pada perayaan Natal dan Tahun Baru.

"Perkiraan kawan-kawan kita untuk bahan pokok di akhir tahun ada peningkatan 10-15 persen. Itu harus diantisipasi," kata Agung. (din/fin)

**FREE ANGSURAN 3 BULAN**  
Khusus Tipe Mobilio

DP 19<sup>Juta</sup> MULAI

DP 20<sup>Juta</sup> MULAI

Info lebih lanjut kunjungi :  
<https://honda.arista-group.co.id/dealer/honda-arista-bengkulu>

**Jam Buka Showroom**  
Penjualan : Senin-Sabtu Jam 08.00-19.30 WIB Bengkel : Senin-Sabtu Jam 08.00-17.00 WIB  
Minggu Jam 08.00-16.00 WIB

**HONDA ARISTA BENGKULU**  
JL. ADAM MALIK RT 01 RW 01 PAGAR DEWA KOTA BENGKULU  
TEL: 0736-5511888

**KORPRI IDAMAN ESTATE**  
Rumah Type 36 Subsidi

Lokasi : Jl. Korpri IV RT.08 RW.05 - BENTIRING  
Milih Rumah Idaman Anda bersama Kami

PROMO BULAN INI 5 JUTA TERIMA KUNCI SKB

ANGSURAN MULAI Rp. 877.741

DIDUKUNG KPR Bank BTN

Segera Hubungi...!! 0852 6791 1112  
0853 8431 2727 0821 8265 4441

PT. IDAMAN GRAHA MANDIRI  
Kantor Pusat : Balaan No. 8 - 9 Jl. Trilatra - Kid. Cempaka Permai Telp. (0736) 52319 - BENGKULU

**PUSAT OBAT KUAT IMPORT/TOCKER**  
**VIMAX OIL & LINTAH OIL**  
(satu Menit Diolok Langsung Reaksi Tambah Besar dan panjang)

- VIMAX OIL : Menambah ukuran penis tambah besar, tambah panjang 1 x oles langsung reaksi. Hasilnya dalam (3 x pemakaian) permanen untuk selamanya.
- PROKOMIL SPRAY : Khusus untuk tahan lama kuat ereksi 1 x oles tahan untuk satu malam.
- Sony Tablet: Mengobati penyakit yang sudah lama diderita : L. Syahwal/Impotensi, K. Manis, M. Encer, Sakit Pinggang, Sakit Gula, Reumatik, cepat membuang serta memproduksi sperma pria. Menambah kekuatan hubungan suami/istri 100% patent. Tanpa efek samping telah banyak terbukti.....
- CREAM PAYUDARA : Membesarkan, memadamkan, memotokan PAYUDARA, menghilangkan keriput lembek. Hasilnya (3 x oles) langsung kelihatan permanen untuk selamanya.
- JUGA TERSEDIA : P. Langsing, P. Gemuk badan, Pemutih wajah, Peninggi Badan/Pembangkit gairah wanita (prigid) menjadi normal, juga tersedia berbagai merk jamu import yang lain. Tersedia accessories untuk pria/wanita yang super canggih, antik dan modern.

HUBUNGI DISTRIBUTOR HU - SENG Jl. Tenggiri No.20 Depan Pasar Ikan Kampung Cina Kota Bengkulu HP. 0821 8270 7707

Pesanan : Dalam kota diantar - luar kota dikirim

**SH. TRUSS**

**RANGKA ATAP**  
BAJA RINGAN / KUDA - KUDA METAL PENGGANTI KAYU

- SH. TRUSS bebas perawatan
- SH. TRUSS Kuat, Ringan, dan Anti Gempa
- SH. TRUSS terbuat dari ZINCALUME / ALUZING
- SH. TRUSS di jual batangan

Hubungi SINAR HARAPAN  
Jl. Kiri Balu No.87 Kebun Tebeng Bengkulu  
Tlp. (0736) 21653, Hp. 0822 7838 6870

**KUPVA**

**PT. NURTANI JAYA**  
Jual Beli Mata Uang Asing

Alamat: Jl. Soeprapto No.1  
Telp: 0736- 343017  
"Depan Bank UOB"

**GUNAKAN OLI YANG JELAS SUMBERNYA**  
Hubungi :  
**PT. TRI GADING MAKMUR**  
Distributor Resmi Pelumas Pertamina  
Jl. Seruni No. 33 Nusa Indah Kota Bengkulu  
Telp/Fax : 0736 - 22016 / 26531  
Email : tgm\_bengkulu@yahoo.co.id

WHATEVER YOUR ENGINE  
PERTAMINA PELUMAS

**SINAR HARAPAN ROOF**  
GENTENG METAL ZINCALUME®

Ready STOK

2 susun..?  
6 susun..?  
20 susun..?

**Tidak Masalah...!!!**  
Menyediakan Truss / Rangka Baja Ringan

- \* Kualitas Terbaik Dan Terjangkau
- \* Ringan Dan Mudah Mengikuti Bentuk Atap
- \* Anti Gempa Dan Angin Kencang
- \* Jarak Reng Bisa di Atur Sesuai Dengan Keinginan Anda Sehingga Anda Dapat Menghemat Reng

Hubungi SINAR HARAPAN  
Jl. Kiri Balu No. 87, Kebun Tebeng - Bengkulu  
Phone ( 0736 ) - 21653, Hr. 0822 7838 6870



## Libur Nataru, Flight Terbanyak di 5 Bandara

JAKARTA - AirNav Indonesia mencatat pergerakan pesawat udara pada Selasa (22/12) meningkat 4 persen dibandingkan dengan pergerakan Senin (21/12). Peningkatan pergerakan pesawat jelang libur Natal 2020 dan Tahun Baru 2021 tersebut telah diantisipasi dengan baik oleh AirNav melalui layanan navigasi.

"Berdasarkan data yang kami himpun dari 50 bandara besar di seluruh Indonesia, AirNav Indonesia melayani total 3.593 pergerakan pesawat udara pada Selasa kemarin, meningkat 4% dibandingkan Senin lalu di mana kami melayani 3.458 pergerakan pesawat udara. Terdapat total 133 penambahan tambahan pada Selasa," ujar Direktur Utama AirNav Indonesia M. Pramintohadi Sukarno.

Menurut Pramintohadi, lima bandara dengan pergerakan pesawat udara terbanyak pada Selasa lalu adalah Bandara Soekarno-Hatta, Jakarta dengan 811 pergerakan, Bandara Hasanuddin, Makassar dengan 252 pergerakan.

Kemudian Bandara Juanda, Surabaya dengan 237 pergerakan, Bandara I Gusti Ngurah Rai, Denpasar dengan 185 pergerakan dan Bandara Jayapura, Sentani dengan 166 pergerakan. "Data posko monitoring yang kami selenggarakan sejak 18 Desember 2020 sampai dengan 22 Desember 2020 menunjukkan total 17.403 pergerakan pesawat udara yang telah kami layani selama periode angkutan Nataru sejauh ini. Posko monitoring akan kami laksanakan sampai dengan 4 Januari 2021 pada 52 bandara besar di seluruh Indonesia, untuk memastikan operasional layanan navigasi penerbangan berjalan dengan optimal," papar Pramintohadi.

Posko monitoring dan layanan operasional, menurut Pramintohadi, dilaksanakan oleh AirNav Indonesia dengan mengacu pada protokol kesehatan yang ketat. AirNav Indonesia telah mengimplementasikan protokol kesehatan ketat agar para petugas navigasi penerbangan di lapangan tetap sehat dan terhindar dari virus Covid-19.

"Protokol kesehatan dengan penerapan 3M, menjaga jarak, mencuci tangan dan menggunakan masker, menjadi basis utama kami bagi seluruh personel layanan navigasi penerbangan yang bertugas di lapangan. Kami telah membagi personel yang bertugas agar dapat menerapkan jaga jarak antara personel, dengan tetap memperhatikan peraturan keselamatan penerbangan yang berlaku," terangnya.

Operasional layanan navigasi penerbangan di seluruh cabang AirNav Indonesia selama periode Nataru akan mengikuti operasional bandara. AirNav Indonesia terbuka untuk kemungkinan penambahan operasional layanan navigasi penerbangan selama periode Nataru ini. Pramintohadi memastikan pengecekan terhadap peralatan navigasi penerbangan dilakukan secara berkala. (chi)

## Kena PHK, Ini Jumlah Pesangon untuk Pekerja

JAKARTA - Undang-Undang (UU) Nomor 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja memberikan perlindungan dan kepastian hukum bagi para pekerja yang mengalami pemutusan hubungan kerja (PHK) dari perusahaan.

Mengutip data Kementerian Ketenagakerjaan (Kemnaker) pada 2019 menyebutkan hanya 27% pengusaha yang memenuhi pembayaran kompensasi sesuai dengan ketentuan UU 13/2003 tentang Ketenagakerjaan. Sisanya, 73% tidak melakukan pembayaran kompensasi PHK sesuai dengan UU Ketenagakerjaan. Alasan perusahaan beragam dari mulai mengaku pailit sehingga tak sanggup membayar pesangon sampai pekerja mengundurkan diri.

Bahkan, laporan World Bank yang mengutip data Survei Angkatan Kerja Nasional BPS 2018 menyatakan 66 persen pekerja sama sekali tidak mendapat pesangon sesuai aturan, 27 persen pekerja menerima pesangon kurang dari yang seharusnya diterima, dan 7% pekerja yang menerima pesangon sesuai dengan ketentuan.

Piter memastikan, UU Cipta Kerja menjadi angin segar bagi para pekerja karena mampu menjadi solusi dari persoalan pesangon bagi pekerja yang terdampak PHK sehingga, memberikan kepastian pembayaran pesangon bagi pekerja di sektor apapun yang terdampak PHK. Meskipun jumlah pengkalian pesangonnya lebih kecil, dari 32 kali gaji menjadi 25 kali gaji, tapi ini lebih pasti untuk melindungi hak pekerja.

"Kenapa soal pesangon pekerja yang terdampak PHK pasti akan dibayar? Itu pasti, karena klausulnya tidak lagi menjadi perdata, tapi pidana. Kalau perusahaan tidak bersedia membayar hak pekerja sebagaimana tercantum dalam UU, maka bisa terkena pidana dan bisa dipidanakan. Artinya, bagaimana mungkin kita mengatakan pemerintah tidak berpihak pada pekerja, ini kan jelas-jelas negara berpihak kepada pekerja," tegasnya. (fio)

## Suzuki XL7, Car Of The Year



TANGGUH: Suzuki XL7 menjadi kendaraan yang sangat diminati di Bengkulu.

BENGKULU - Semenjak diluncurkan pada Maret lalu di Bengkulu, Suzuki XL7 terus menebarkan pesona di dunia otomotif sebagai alternatif pilihan masyarakat dalam pilihan kendaraan.

Terbukti Suzuki XL7 terpilih sebagai Car Of The Year oleh salah satu majalah online terkemuka, selain itu penjualan Suzuki XL7 yang terus meningkat. Hingga saat ini telah lebih dari 50 unit mengaspal di Bengkulu. General Manager PT. Kangaroo Motor Mandiri, Hendra Perdana Kusuma mengatakan dengan dibekali mesin 1.500 cc dan Groundclearance 20cm sebagai kendaraan SUV, XL7 cocok untuk

melibas segala medan.

Selain itu juga, XL 7 juga sebagai kendaraan keluarga yang nyaman, aman, serta fitur safety yang sudah disematkan memberikan ketenangan dan kegembiraan dalam berkendara. "Beli sekarang dapatkan hadiah langsung emas logam mulia" Ujar Hendra Perdana Kusuma.

Sementara itu jelang tahun baru ini kata Hendra, PT. Kangaroo Motor Mandiri sebagai main dailer mobil Suzuki di Bengkulu memberikan berbagai promo penjualan. Salah satunya harga on the road Suzuki XL7 sendiri mulai dibanderol dari harga Rp 217 jutaan. Apabila akan melakukan pembelian

dilakukan melalui pihak pembiayaan, PT. Kangaroo Motor Mandiri telah memiliki rekanan pembiayaan nasional yang telah terdaftar di OJK dengan Downpayment Minimal mulai dari Rp 29 jutaan. Setiap pembelian Suzuki XL7 hingga akhir tahun 2020, konsumen tidak perlu memikirkan biaya untuk servis rutin maupun spare part dan oli yang harus diganti sesuai dengan anjuran servis rutin, karena semua itu digratiskan.

"Tunggu apalagi mumpung masih banyak promonya, dan stok kami yang terbatas, jadi kalau mau ambil mobil inilah waktu yang tepat untuk memilikinya," sambung Hendra. (iks)

## BEI Targetkan Investor Baru Tumbuh 125 Persen

### Investor Berdomisili di Bengkulu

BENGKULU - Kantor Bursa Efek Indonesia (BEI) Perwakilan Bengkulu menargetkan tahun 2021 pertumbuhan investor baru ber-KTP Bengkulu bisa menembus 125 persen dari total raupan 2020 lalu. Sebelumnya sampai akhir November jumlah Investor yang berdomisili di Bengkulu berada di angka 8704 SRE.

Investor ber-KTP Bengkulu bukan saja tinggi dalam jumlah namun tinggi pula dalam nilai transaksi. Sepanjang tahun 2020 saja jumlah transaksi di Bursa Efek Indonesia Perwakilan Bengkulu mencapai Rp 250 miliar.

Kepala Perwakilan BEI Provinsi Bengkulu, Bayu Saputra Ramadan mengatakan, target ini tergolong realistis di tengah tingginya animo masyarakat Bengkulu ingin berinvestasi di Pasar

Modal. Kaum milenial alias anak-anak muda antara usia 20 sampai 35 tahun bakal menjadi target utama untuk berinvestasi di Pasar Modal. "Mereka usia seperti ini rata-rata telah melek keuangan," jelasnya kepada RB.

Target usia ini sangat realistis menyusul galeri-galeri investasi yang berada di kampus-kampus di Bengkulu baik negeri maupun swasta sudah bermunculan. Kaum milenial ini populasinya di banyak dan mereka menempati posisi terdidik alias masih dominan sekolah atau berada di Perguruan Tinggi atau di dunia kerja yang sedang memiliki semangat tinggi. Selain itu golongan milenial ini juga sudah familiar dengan transaksi digital yang menggunakan gadget, atau teknologi digital canggih lainnya.

"Meski begitu golongan usia di atas itu juga bakal menjadi bidikan alias ditargetkan untuk mendapat edukasi," bebernya. (iks)

## Ritel Bidik Pertumbuhan 4,5 Persen

### Vaksinisasi Dorong Optimisme Daya Beli

JAKARTA - Pelaku usaha ritel optimistis pertumbuhan bisnis ritel tahun depan lebih baik. Dengan disiplin protokol kesehatan dan strategi penjualan omnichannel, peritel mematok target pertumbuhan 4 sampai 4,5 persen pada 2021.

Ketua Umum Asosiasi Pengusaha Ritel Indonesia (Aprindo) Roy Mandey menyatakan bahwa program vaksinasi turut mendorong optimisme daya beli masyarakat untuk segera pulih. Aprindo berharap sentimen positif yang telah terjadi dalam beberapa waktu terakhir mampu mendukung pertumbuhan ritel. Meski demikian, dia mengakui kondisinya masih belum pulih seperti sebelum pandemi Covid-19.

"Tinggal mengukur dan melihat bagaimana vaksin diselenggarakan sehingga penanggulangan Covid-19 dapat cepat dan masyarakat dapat kembali sehat dan aktif," ujarnya.

Roy berharap ekosistem perdagangan secara daring bisa semakin baik. Yakni, adanya kolaborasi semua pihak, baik antar pelaku usaha maupun kementerian/lembaga terkait di dalam negeri.

Menurut Roy, kolaborasi yang dilakukan seharusnya tidak dijalankan dengan eksklusif. Sebab, kolaborasi lintas pemangku kepentingan terkait diyakini mampu meningkatkan iklim perdagangan dalam negeri dan dapat memasuki peta perdagangan internasional. "Tidak ada yang dapat berjalan sendiri dengan kemampuan sendiri untuk berlaga di era kompetisi saat ini. Kolaborasi dan sinergisitas menjadi kata kunci, baik antar pelaku usaha maupun kementerian/lembaga terkait," ujarnya.

Alphonzus Widjaja, ketua

umum Asosiasi Pengelola Pusat Belanja Indonesia (APPBI), menilai jumlah kasus Covid 19 terus meningkat akibat penegakan yang lemah terhadap penerapan ataupun pemberlakuan protokol kesehatan. Karena itu, dia menegaskan apa yang harus dilakukan saat ini adalah memastikan bahwa protokol dilaksanakan dengan ketat, disiplin, dan konsisten.

"Penambahan pembatasan tidak akan efektif dan bahkan akan menjadi sia-sia karena penegakan terhadap protokol kesehatan yang masih sangat lemah," ujarnya.

Menurut Alphonzus, dengan diperketatnya aturan pembatasan seperti rencana pemerintah saat ini, sektor usaha restoran adalah yang akan paling terdampak. Sebab, mereka kehilangan pelanggan di jam makan malam. Karena itu, dia memprediksi sektor usaha restoran relatif hanya mendapat penjualan dari makan siang sehingga tingkat penjualan akan tersisa maksimal 25 persen.

Koordinator Wilayah Timur I Aprindo April Wahyu Widati menyatakan, pada kuartal keempat tahun ini, kondisi masih belum baik. Sebab, masyarakat masih selektif dalam berbelanja. Itu juga merupakan dampak berkepanjangan dari imbas pandemi sehingga sebagian masyarakat Jatim kehilangan pendapatan. Akibatnya, daya beli masyarakat menurun.

"Harapan kami, kondisi itu akan mengalami perubahan pada tahun depan. Penerapan vaksin Covid-19 membuat harapan baru bagi perekonomian agar roda ekonomi bisa berjalan lebih baik," ucapnya.

Terkait dengan prediksi tahun depan, pihaknya belum bisa memastikan. Yang pasti, retailer harus tetap optimistis. "Segala peluang yang ada harus dicermati," tuturnya. (agf/res/c12/dio)

## Daihatsu Raih Penghargaan dari Dirjen Bea Cukai

JAKARTA - Masih dalam rangka memperingati Hari Anti Korupsi Sedunia (HAKORDIA) yang jatuh pada 9 Desember, PT Astra Daihatsu Motor (ADM) mendapat apresiasi dari pemerintah, khususnya oleh Kementerian Keuangan RI melalui Direktorat Jenderal Bea dan Cukai (DJBC).

Penghargaan ini diselenggarakan belum lama ini, bertempat di Kantor Wilayah DJBC Jakarta. ADM meraih penghargaan sebagai pengguna jasa KITE (Kemudahan Impor Tujuan Ekspor) dengan kualitas pelaporan BCLKT terbaik di Lingkungan Kantor Wilayah DJBC Jakarta. Penghargaan diserahkan

langsung oleh Kepala Kantor Wilayah DJBC Jakarta Decy Arifinsjah, dan diterima oleh Johan selaku perwakilan manajemen Daihatsu.

"Mengambil momentum dalam rangka memperingati Hari Anti Korupsi Sedunia, mari kita saling bekerja sama menciptakan lingkungan kerja yang bebas dari korupsi. Kantor Wilayah DJBC Jakarta terakreditasi sebagai kantor dengan Zona Integritas, oleh karena itu, kami berharap Bea Cukai bersama para stakeholder dapat terus menjaga semangat Zona Integritas ini," ujar Decy Arifinsjah, Kepala Kanwil DJBC Jakarta. Pada ajang yang diseleng-

garakan oleh DJBC Jakarta ini, ADM merupakan salah satu dari beberapa perusahaan yang mendapat fasilitas dari Bea Cukai, baik secara fasilitas KITE, maupun fasilitas lainnya.

"Daihatsu mengucapkan terima kasih atas penghargaan dan kepercayaan pemerintah Indonesia. Semoga penghargaan ini dapat memotivasi kami untuk terus berkontribusi dengan mendukung program pemerintah, serta mengembangkan produk dan pelayanan terbaik untuk pelanggan," ujar Johan, Export Import Division Head PT Astra Daihatsu Motor. (rls)



TERIMA: Perwakilan dari Manajemen Daihatsu, Johan saat menerima penghargaan dari Dirjen Bea Cukai.



## DPR Dorong Kaji Ulang

JAKARTA - Parlemen meminta Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan mengkaji lebih dalam rencana penerapan sekolah tatap muka Januari mendatang. Mengingat, jumlah kasus positif Covid-19 terus meningkat akhir Desember ini.

Ketua Komisi X DPR Syaiful Huda menyebut bahwa peningkatan kasus positif membuat orang tua murid cemas. "Kami menerima banyak sekali masukan dari orang tua murid yang khawatir jika sekolah jadi dibuka kembali bulan depan," jelas Syaiful.

Pihaknya sepakat bahwa sekolah tatap muka menjadi solusi terbaik dalam mengatasi problem pembelajaran jarak jauh (PJJ). Namun, situasi darurat yang kembali terjadi juga harus dipertimbangkan.

Syaiful mengingatkan, jumlah kasus Covid-19 pada anak-anak termasuk tinggi di Indonesia. Jumlahnya mencapai 11 persen, lebih tinggi dari rata-rata dunia yang hanya 8 persen. Risiko penularan pada usia anak-anak sama besarnya dengan orang dewasa.

Syaiful memperkirakan, tren peningkatan kasus bakal terus berlangsung selama beberapa waktu ke depan. "Saya memprediksi kondisi ini akan terus berlanjut hingga bulan depan mengingat maraknya orang mudik dan liburan akhir tahun," imbuhnya.

Senada, Wakil Ketua DPR Aziz Syamsuddin juga meminta sekolah tatap muka dikaji ulang. Sebab, banyak orang tua murid yang keberatan. Dia bisa memahami bahwa PJJ berisiko membuat siswa tingkat akhir kesulitan mempersiapkan diri dalam menghadapi ujian nasional. Untuk itu, dia mendorong pembentukan peraturan untuk memayungi mekanisme asesmen nasional pengganti ujian nasional. (deb/c6/byu)



GUGAT: Tim Agusrin-Imron saat jumpa pers Kamis (17/12), menyampaikan soal dugaan kecurangan di Pilgub Bengkulu.

## Lagi, Tim Paslon 03 Tak Penuhi Panggilan

## Permintaan Klarifikasi

BENGKULU - Laporan dugaan kecurangan pada pemilihan gubernur yang disampaikan tim Pasangan Calon (Paslon) Gubernur dan Wakil Gubernur Nomor 3 ke Bawaslu Provinsi Bengkulu belum ada titik terang. Dua kali dipanggil Bawaslu untuk dimintai klarifikasi, tim paslon 03 sebagai pelapor, tidak hadir.

"Sudah dua kali kita panggil tapi tidak hadir juga. Hari ini (kemarin, red) untuk yang kedua kalinya," ujar anggota Bawaslu Provinsi Bengkulu, Halid Saifulah, SH, MH.

Permintaan klarifikasi terang Halid, menindaklanjuti surat penyampaian dugaan kecurangan pada pemilihan gubernur dari pelapor. Pihaknya akan meminta klarifikasi terkait surat tersebut. Meskipun sudah dua kali dipanggil dan tidak hadir, pihaknya tetap akan menindaklanjuti laporan dugaan ke-

curangan tersebut. Hanya saja sebatas informasi yang dimiliki Bawaslu.

"Kita akan tetap dalam, apakah laporan ini nanti sudah kedaluwarsa, atau masih memenuhi syarat formil dan materil sehingga dapat ditindaklanjuti," ungkap Halid.

Menurut Halid, sebaiknya untuk penyampaian laporan dugaan kecurangan yang mengarah pada pelanggaran administrasi, kode etik penyelenggara, dan tata cara atau prosedural dalam pelaksanaan Pilkada, sebaiknya dilakukan langsung. Dengan begitu Bawaslu dapat bergerak untuk memproses laporan.

Seperti membuat Berita Acara Pemeriksaan (BAP) terhadap pelapor, dan tahapan lainnya.

Kemudian, Bawaslu bisa melakukan kajian apakah laporan itu memenuhi syarat formil atau materil, termasuk juga duduk perkaranya. "Kalau hanya melalui surat yang sifatnya memberitahu, lama prosesnya. Karena kita harus mencari tahu dulu

siapa-siapa saja yang diduga terlibat dalam praktik kecurangan itu," demikian Halid.

Sementara itu gugatan paslon gubernur dan wakil gubernur nomor 3 Agusrin-Imron di Mahkamah Konstitusi, masih pada tahapan proses perbaikan materi permohonan pemohon dari paslon yang menggugat. Dikatakan Komisioner KPU Provinsi Bengkulu Divisi Hukum dan Pengawasan KPU Provinsi Bengkulu, Eko Sugianto, SP, M.Si saat ini pihaknya masih menunggu perkembangan gugatan tersebut. Yang mana untuk perkembangan gugatan, saat ini sesuai tahapan. MK sedang dalam proses menerima perbaikan materi permohonan pemohon dari paslon yang menggugat.

"Ada tahapan perbaikan permohonan selama 3 hari kerja setelah paslon mengajukan materi gugatan permohonan. Kita tunggu saja. Kalau memang gugatan diterima MK, kita siap hadapi," pungkas Eko. (key)

## MK Segera Tutup Pendaftaran PHP

JAKARTA - Masih menyisakan waktu tak lebih tiga hari lagi bagi pasangan calon (paslon) menggugat hasil pilkada. Mahkamah Konstitusi (MK) akan menutup masa pendaftaran perselisihan hasil pilkada (PHP) pada Selasa (29/12) untuk level pemilihan bupati/wali kota dan Rabu (30/12) untuk pemilihan gubernur.

Adapun jumlah perkara PHP yang masuk ke MK untuk sementara sudah mencapai 135 permohonan. Jumlah itu terdiri atas 7 permohonan pilgub, 114 permohonan pilbup, dan 14 permohonan pilwali. Jika disandingkan dengan pelaksanaan pilkada di 270 daerah, 135 permohonan yang masuk setara dengan separo penyelenggaraan pilkada.

Dalil PHP yang diajukan paslon sendiri makin beragam. Bahkan, beberapa mempersoalkan tahapan awal, yakni proses verifikasi paslon. Contohnya gugatan yang diajukan paslon pilgub Sumatera Barat (Sumbar) Nasrul Abit dan Indra Catri.

Mereka menilai KPU Sumbar selaku termohon melanggar pelanggaran terhadap SK Ketua KPU RI Nomor 412/PL.02-2-Kpt/06/KPU/IX2020 perihal pemeriksaan kesehatan. Pihaknya menilai hasil pemeriksaan kesehatan dikeluarkan lembaga tidak berwenang. "Yaitu pengurus Ikatan Dokter Indonesia (IDI) wilayah Sumatera Barat," ujar mereka dalam berkas gugatan.

Padahal, lanjut mereka, semestinya yang berwenang adalah rumah sakit yang ditunjuk termohon, yakni RSUP M. Jamil Padang. "Hasil

pemeriksaan kesehatan yang dikeluarkan penguus IDI wilayah Sumatera Barat adalah cacat hukum," imbuh mereka.

Ada juga gugatan paslon pilbup Lamongan Suhandoyo dan Astiti Suwarni yang mempersoalkan tata cara prosedur dalam pungut hitung. Khususnya terkait jumlah surat suara di TPS yang tidak sesuai aturan. "Jumlah suara sesuai dengan DPT plus 2,5 persen, tapi ternyata kami menemukan ada 721 TPS yang bermasalah," ujar kuasa hukum Reginaldo Sultan.

Peneliti Konstitusi dan Demokrasi Inisiatif Muhammad Ihsan Maulana menilai beragamnya dalil gugatan PHP menunjukkan adanya proses hukum di tahap sebelumnya yang belum selesai. "Ada pengakuan hukum yang tidak tuntas," ujarnya.

Namun, apakah ada proses hukum yang diabaikan Bawaslu juga bukan faktor utama. "Bergantung pada proses pembuktian," imbuh Ihsan. Sebelumnya, lemahnya proses di Bawaslu disampaikan calon gubernur Kalimantan Selatan Denny Indrayana yang juga membawa sengketa ke MK.

Anggota Bawaslu Fritz Edward Siregar siap membuktikan kerja pengawas di sidang PHP. Dalam rakornas di Malang, dia sudah menyampaikan kepada jajaran bahwa objek sengketa bukan hanya hasil pilkada. Tapi juga persoalan DPT. Saksi tidak bisa mengambil foto daftar hadir hingga pelanggaran protokol kesehatan. "Hal itu harus bisa dijawab karena terkait kerja pengawasan Bawaslu di lapangan," tuturnya. (far/c9)

**TOKO UD PARNASON JR** Menjual Alat dan Bahan Bangunan

**PROMO KERAMIK**  
Ukuran 40 x 40,  
Hanya Rp. 43.000, Saja

**PROMO SENG WARNA**  
Hanya Rp. 850.000

Bisa Kredit Melalui Home Credit, Bunga 0%  
Info Pemesanan : 082371728128, atau 082281510870  
Alamat: Jl. BE Martadinata, PG Dewa (Depan SPBU Bumi Ayu), Kota Bengkulu

**PENGADAAN**  
Pintu Jendela Plastik UPVC, Pintu Aluminium, Pintu PVC, Baja Ringan

Jln. Untas Bengkulu - Manna PMS Kel. Babatan Kec. Suberaja Kota Bengkulu. Telp/WA: 08223338251

**INFO KULINER BENGKULU**

**FORTUNA**  
CAFÉ DAN RESTO

Alamat: Jl. Rafflesia Kel. Nusa Indah, Kec. Ratu Agung, Kota Bengkulu, Reservasi: HP. 0813-9841-5974

**SOTO**  
#CAKHAFI

Alamat: Jalan Batanghari Kel. Nusa Indah Kec. Ratu Agung Kota Bengkulu Hub: HP. 08117321511

**SAMBEL MERCON 3**

Alamat: Simpang Bumi Ayu Kec. Selebar Kota Bengkulu

**KEDAI KOPI GADING CEMPAKA**

Alamat: Jalan Batanghari Kel. Nusa Indah Kec. Ratu Agung Kota Bengkulu Hub: HP. 08117321511

**Reunion Resto**

Alamat: Jalan Pariwisata Pantar Panjang Kota Bengkulu Reservasi Hub : HP. 085366962224

**Bakso O' Boss**

Jl. Raya Rafflesia No.42 Nusa Indah - Kec. Ratu Agung - Kota Bengkulu

**dailyicious**  
all things delicious

Alamat: Jln. Merapi Raya No.107 Kebun Tebang - Kota Bengkulu HP. 08233338251

**KING BAKSO**  
RAJANYA BAKSO

Alamat: Jln. Soeprato No.92 Kebun Geran - Kota Bengkulu

**Svarah**  
Bakery

Alamat: Jln. Mahakam 4 Lingkar Barat No.15 Kecamatan Gading Cempaka Kota Bengkulu HP. 081367285252

**Kampung Wisata**  
Alunan Jangghu  
Outdoor, Resto & Live Music

**LIVE MUSIC**  
BUKA MULAI PUNTL 10.00 WIB SD 22.00 WIB

Alamat: Jln. Jenggala 1 Ujung Kel. Lingkar Barat Kec. Gading Cempaka Kota Bengkulu HP. 082374702196 / 081273487999

**Dapur Senandung**

**OPEN NEW NORMAL**

Jl. ADAM MALIK (SAMPING BENGKEL BLEBONG) PAGAR DEWA KOTA BENGKULU

**Ruang Promosi Kuliner**

**Ruang Promosi Kuliner**

**YAMAHA** **Thamrin**

**BORN TO BE FREE**

**BEST OF SPORT RETRO 2020** - Otomotif Award 2020 -

**ALL NEW XSR155**  
SPORT HERITAGE

Speedometer Full LCD Bergaya Klasik

Ban Dual Purpose Tubeless

Desain Jok Bergaya Klasik

Lampu LED Bergaya Klasik

yamaha.thamrin.bengkulu

**JOIN US NOW !!**

**Nusa Tour & Travel**  
TURKISH AIRLINES

**Turkey Explore 100%**

**Rp. 13.800.000**

Depot/Ditir Dik. Khusus Dan Souvenir Cendeki  
Untuk Yang DP 1'd 17 Agustus 2020 !!!  
GRAND MASJID - FATEH MOSQUE & TOWER - SULTAN  
MADRID - EL-YESHERS ARCHITECT CITY - TURKISH  
SEARCHER BUTLER - FORTON CASTEL - ANKARA  
RESTURAN - COXNAMA UNDERGROUND CITY - BIRNICE  
POTERY - VILLAGE - SULTAN - ATAK MASJID  
CARULAKI - BOSPHORUS CRUISE - GRAND  
BASAAR - HADIA SOPHIA - FORTUNE PALACE

12-21 Oct 2020  
09-18 Nov 2020  
23 Nov - 02 Des 2020

TK57 EGR IST 2100 - 0500  
TK56 IST CGX 0220 - 1800

24 Nov 2020 (The 2020 Khusus Group Nusatour)

Contact Person :  
0812 9296 976 (Rose), 0813 7783 8875 (Yenny)

# AYO LAWAN

# COVID-19



## Adaptasi Kebiasaan Baru

# WASPADA

# COVID-19

CORONAVIRUS DISEASE 2019

Rakyat Bengkulu MINGGU, 27 DESEMBER | TAHUN 2020 | HALAMAN 12

## Gelar Aksi Bersih Pantai

**BENGKULU** - Aksi bersih pantai (plogging) kembali digelar Bencoolen Mall bersama Komunitas Plogger Bengkulu, kemarin (26/12) sore. Aksi tersebut dilakukan mulai dari kawasan Pantai Panjang belakang Bencoolen Mall menyusuri jogging track hingga ke tulisan "Pantai Panjang".

COO Bencoolen Mall, Irwandi Putra mengatakan, kegiatan yang sebelumnya rutin digelar tersebut kembali dilaksanakan untuk membudayakan kebiasaan sehat berolahraga serta peduli terhadap lingkungan. Terkhusus pantai dengan memungut sampah yang ada di sepanjang Pantai Panjang Kota Bengkulu. Kegiatan tersebut juga sebagai upaya melawan Covid-19 dengan tetap menjaga kesehatan badan melalui olahraga, kesehatan dan keindahan lingkungan dengan tidak buang sampah sembarangan.

"Dengan budaya olahraga sambil memungut sampah kita berharap masyarakat sehat dan lingkungan juga bersih. Berkaitan dengan Covid-19 sekarang kita tetap menjalani aktivitas, berkegiatan dan tentu berolahraga, maka dengan kegiatan plogging ini kita berharap kesehatan imun tubuh kita meningkat dan kita menjadi sehat. Ini salah satu upaya hidup sehat agar terhindar dari Covid-19," ungkapnya.

Diketahui, total kasus positif Covid-19 di Bengkulu sampai hari ini (26/12) sebanyak 3.351 kasus. Terdapat tambahan kasus sembuh sebanyak 29 kasus. Hingga saat ini total kasus sembuh di Bengkulu tercatat sebanyak 2.227 kasus. Sementara total kasus meninggal dunia sebanyak 113 kasus.

Kegiatan tersebut turut hadir Ketua Plogger Bengkulu, Bima, General Manager Harian Rakyat Bengkulu, Marsal Abadi, perwakilan Karang Taruna Provinsi Bengkulu, Wawan PBS dan puluhan peserta plogging lainnya. (tok)



**BERSIH PANTAI:** Aksi bersih pantai (plogging) kembali digelar Bencoolen Mall bersama Komunitas Plogger Bengkulu, Sabtu (26/12) sore.



### PERKEMBANGAN COVID-19 DI PROVINSI BENGKULU

- Terkonfirmasi Covid-19	: <b>3.351 KASUS</b>
- Sembuh	: <b>2.227 KASUS</b>
- Meninggal	: <b>113 KASUS</b>
- Suspek	: <b>6.085</b>
- Spesimen	: <b>17.441</b>

## Tetap Lakukan Tracing

**BENGKULU** - Peran tenaga kesehatan di masa pandemi Covid-19 sangat penting khususnya Puskesmas dalam melakukan preventif, deteksi dan respon dalam pencegahan dan pengendalian Covid-19. Puskesmas harus mampu mengelola, memanfaatkan sumber daya yang dimilikinya secara efektif dan efisien dalam memutus mata rantai penularan, baik di level individu, keluarga dan masyarakat.

Kabag TU Puskesmas Lingkar Barat Zumratul Aini mengatakan perlu dilakukan penguatan tracing melalui Puskesmas, sebagai salah satu upaya percepatan dalam menekan penyebaran Covid-19. "Penguatan Puskesmas dalam pelaksanaan tracing sangat tepat karena berada langsung di tengah-tengah masyarakat. Sehingga Puskesmas melalui tim surveilans mampu mendeteksi secara dini kasus-kasus di wilayah kerjanya masing-masing," katanya.

Dijelaskannya, tim akan melakukan tracing dan testing atau pun listing. "Maka pada Desember 2020, katakanlah kita sudah menemukan semua daftar orang (memiliki kontak langsung dengan pasien positif), kita akan melakukan treatment. Kita berharap di Desember 2020 sudah terjadi penurunan atau pelandaian. Treatment terus dilakukan hingga titik yang tidak mengkhawatirkan lagi," jelasnya.

Zumratul juga menekankan disiplin merupakan kunci utama untuk memutus rantai penularan Covid-19. "Sederhana saja, untuk dapat memutus penyebaran Covid-19 ini dan tidak tertular, kuncinya disiplin. Disiplin menggunakan masker, cuci tangan pakai sabun, menjaga jarak, dan jika tidak ada kepentingan-kepentingan mendesak jangan keluar rumah," imbaunya. (hkm)

## Siswa Diimbau di Rumah Saja

**BENGKULU** - Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Dikbud) Provinsi Bengkulu mengajak orangtua dan siswa untuk ikut serta membantu pemerintah mengendalikan dan mencegah penyebaran Covid-19. Caranya, dengan memanfaatkan liburan sekolah dengan kegiatan positif di rumah saja.

Plt Kepala Dinas Dikbud Provinsi Bengkulu, Eri Yulian Hidayat, mengimbau selama liburan sekolah dapat dimanfaatkan oleh siswa dengan melakukan hal-hal atau kegiatan positif di rumah saja. Serta menahan diri tidak melakukan perjalanan keluar kota dan rekreasi. Mengingat libur sekolah juga bersamaan dengan libur akhir tahun, diminta orangtua pun untuk mendampingi anak-anaknya di rumah saja. "Kita berharap kepada seluruh siswa siswi yang ada di Provinsi Bengkulu agar selama libur tetap berada di rumah dan berkumpul bersama keluarga," imbuh Eri.

Selain itu, Eri juga berharap agar siswa-siswa ini tidak dulu berkumpul atau melakukan kegiatan bersama teman-teman selama liburan ini. Kemudian tetap mematuhi Protokol Kesehatan (Prokes), yaitu disiplin menggunakan masker, selalu menjaga kebersihan tangan dengan rajin mencuci tangan pakai sabun, dan menjaga jarak hindari kerumunan tanpa protokol kesehatan.

"Ini cara kita ikut serta membantu pemerintah dalam menekan kasus Covid-19 khususnya di Provinsi Bengkulu. Karena dalam mengendalikan kasus ini, bukan hanya tugas pemerintah atau satgas saja, tapi kita semua," pungkas Eri. (key)

# Satgas Harus Tegas Tertibkan Keramaian

**ARGA MAKMUR** - Saat ini jumlah warga Bengkulu Utara (BU) yang terpapar Covid-19 terus meningkat. Hal ini membuat Pemkab BU menerbitkan Surat Edaran (SE) yang melarang seluruh aktivitas warga yang terkait dengan keramaian.

Bupati BU, Ir. H Mian menegaskan pada seluruh camat sebagai Satgas Covid-19 Kecamatan untuk tegas dalam menindak aktivitas masyarakat yang mengundang keramaian atau tidak mengindahkan protokol kesehatan. Sehingga bisa menurunkan kasus Covid-19.

"Silakan berkoordinasi dengan TNI/Polri yang ada di kecamatan sebagai tim Satgas Kecamatan.

Dasar SE sudah tegas, dan saya minta Satgas untuk menerapkan di tingkat kecamatan. Kita harus lebih tegas demi kesehatan masyarakat," tandas Mian.

Ia menerangkan salah satu lokasi penyebaran kasus Covid-19 di BU yang selama ini terjadi adalah masih aktifnya kerumunannya warga, seperti pesta. Sedangkan aktivitas tersebut tidak mengindahkan protokol kesehatan. "Jangan sampai karena adanya keramaian saya diperiksa oleh kepolisian, dengan tuduhan pembiaran. Kita harus lebih tegas, karena kesehatan masyarakat adalah hukum tertinggi," kata Mian.

Dalam SE yang diterbitkan Pemkab BU terhitung Senin lalu, diantaranya melarang masyarakat melakukan pesta apapun bentuknya yang bisa mengundang kerumunan. Masyarakat hanya boleh menggelar acara dengan jumlah undangan maksimal 20 orang dan wajib mengikuti prokes. Satgas bisa membubarkan acara jika masih ada aktivitas kerumunan massa.

"Saat ini jumlah kasus Covid-19 kita terus meningkat. Baik itu angka masyarakat yang tertular maupun angka warga yang meninggal sudah 12 orang. Sehingga mau tidak mau kita harus tegas dalam menerapkan aturan," pungkas Mian. (qia)

## Polres MM Buka Layanan Gratis Rapid Test Antigen

28-30 Desember

**MUKOMUKO** - Kesempatan bagi masyarakat Kabupaten Mukomuko (MM) yang hendak mengetahui kondisinya di tengah pandemi Covid-19. Apakah dirinya kemungkinan sudah terpapar Covid-19 atau belum. Caranya dengan mengikuti program gelaran Polres Mukomuko yakni layanan rapid test antigen gratis.

Polres Mukomuko menyediakan kuota untuk 2 ribu orang. "Rapid tes antigen gratis ini persembahkan Polres Mukomuko dan relawan. Selagi ada kesempatan, silakan cepat dimanfaatkan. Sebab kuota kita yang tersedia hanya untuk 2 ribu orang," kata Kapolres Mukomuko, AKBP. Andy Arisandi, SH, S.IK, MH.

Dipastikan, bukan saja rapid test antigen gratis, Polres juga menjamin hasil tes bersifat rahasia. Artinya, apapun hasilnya untuk setiap peserta, tidak akan dipublikasikan ke siapapun. "Jangan takut, hasil tes tidak akan dipublikasikan secara umum," ujar Kapolres.

Pelaksanaannya akan digelar pada 28 Desember 2020 berlangsung hingga 31 Desember 2020. Lokasi kegiatan, Pos 24 Lintas di kompleks Markas Sat Lintas Polres Mukomuko di Kelurahan Bandaratu Kecamatan Kota Mukomuko. "Tidak ada syarat apa-apa. Warga silakan datang dengan cukup membawa kartu tanda penduduk (KTP). Dan diharapkan, datangnya

tepat waktu," kata Kapolres.

Diharapkan, sebelum datang, warga dapat mendaftarkan diri terlebih dahulu melalui WhatsApp di nomor 0823-8786-9091. Setelah itu, baru warga bersangkutan datang melakukan registrasi di lokasi kegiatan. Kemudian, warga langsung dilayani pemeriksaan dengan pengambilan sampel oleh petugas medis. Dan untuk mendapatkan hasilnya, warga tidak perlu menunggu lama. Usai pemeriksaan sampel, sekitar 10 menit hingga 15 menit kemudian hasilnya sudah akan langsung diketahui.

"Rapid tes antigen, hasilnya bisa diketahui paling lama 15 menit. Bukan saja itu, tingkat akurasi rapid tes antigen ini sampai 90 persen. Setelah itu, kita berikan surat keterangan bersifat rahasia kepada bersangkutan," jelas Kapolres.

Jika hasilnya positif, warga tidak perlu khawatir. Sebab hasil itu akan ditindaklanjuti dengan konsultasi ke dokter. Setelah itu melakukan isolasi mandiri di rumah. Warga itu akan diminta selalu berkomunikasi dengan petugas, sampai dengan masa isolasi mandiri selesai.

"Kalau hasilnya negatif, maka warga itu akan disarankan tetap untuk menerapkan 3M. Yaitu, memakai masker saat

keluar rumah, menjaga jarak minimal 1,5 meter dan mencuci tangan dengan sabun. Dan tidak kalah pentingnya, menerapkan perilaku hidup bersih dan sehat," jelas Kapolres. (hue)



ANDY ARISANDI

## Nakes Selalu Waspada

**BENGKULU** - Puluhan tenaga kesehatan (nakes) dari sejumlah fasilitas kesehatan di Provinsi Bengkulu positif Covid-19. Saat ini mereka masih berjuang untuk menyembuhkan diri.

Direktur Utama RSUD M Yunus (RSMY) Bengkulu, Zulkimaulub Ritonga menyebutkan hal itu menjadi keprihatinan mendalam jajaran tenaga medis yang notabene harus berjuang di garda terdepan penanganan pandemi Covid-19. Terlebih diantaranya ada yang meninggal dunia.

Rumah sakit rujukan pasien Covid-19 ini, terang Zulki, saat ini hanya fokus menangani pasien Covid-19. Hal itu mengingat adanya tenaga kesehatan yang dinyatakan positif covid-19, serta menjalani isolasi. "Harus diakui bahwa sampai saat ini pandemi Covid-19 di

Provinsi Bengkulu belum bisa dikendalikan dengan baik, mengingat pertambahan konfirmasi positif harian saat ini masih terus berada di angka-angka cukup tinggi," tuturnya.

Zulki mengatakan dalam menangani pasien petugas akan bergantian memakai shift kerja, sehingga memberikan waktu istirahat cukup bagi petugas. Dengan langkah tersebut, terang Zulki, diharapkan rumah sakit penyangkah mengambil alih pelayanan yang sifatnya poli klinik dan layanan lain. Meskipun demikian, kata Zulki, bukan berarti pelayanan kepada masyarakat terhenti.

Dijelaskan Zulki, ketika rumah sakit penyangkah tidak bisa melayani, maka dapat berkoordinasi dengan RSMY. (hkm)



**RAPID TEST:** Layanan rapid test antigen di Klinik Prima.

## Layanan Rapid Test Antigen

**BENGKULU** - Layanan rapid test antibodi dan antigen di Klinik Prima kian membludak menjelang libur Natal dan Tahun Baru. Membeludaknya antrian rapid test antigen yang dibuka sejak 18 Desember itu mulai terjadi Sabtu, 26 Desember 2020. Warga yang mendaftar untuk layanan rapid yang dibuka sejak pukul 06.00-18.00 WIB sempat mencapai 160 orang.

Owner Klinik Prima, Dedi Mirzan mengatakan layanan rapid itu beroperasi setiap hari Senin-Sabtu. Dengan lokasi sama, yakni di Jalan Hibrida Ujung. Setiap hari melayani orang yang akan melakukan rapid tes antigen. Dengan batas maksimal pendaftaran pukul 16.00 WIB.

Klinik Prima Bengkulu memiliki layanan rapid test antibodi dan antigen yang diutamakan untuk calon penumpang pesawat udara. Untuk rapid test antibodi, hasilnya dapat diterima lebih kurang 30 menit sejak pengambilan sample dan menyesuaikan jumlah antrian dengan biaya Rp130 ribu tarif umum kapasitas

banyak 85 ribu. Sedangkan rapid antigen dengan hasil yang dapat diterima lebih kurang 30 menit sejak pengambilan sample dengan biaya Rp 275 ribu.

Dedi menjelaskan pembatasan layanan rapid test hanya kepada calon penumpang ini, selain untuk menjaga kenyamanan juga untuk keamanan protokol kesehatan calon penumpang pesawat udara. "Kami juga mengimbau agar calon penumpang pesawat udara dapat melakukan rapid test H-1 atau H-2 sebelum waktu keberangkatan," kata dia.

Bagi calon penumpang pesawat udara yang akan memanfaatkan layanan rapid test di bandara, kata Dedi, dapat menunjukkan bukti tiket penerbangan dan kartu identitas diri. Sebagai informasi, sesuai dengan Surat Edaran Satgas Covid-19 Nomor 3 Tahun 2020, terdapat beberapa syarat untuk melakukan perjalanan udara pada masa periode 22 Desember 2020 sampai 8 Januari 2021. (hkm)